

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Ultiman detalles para desfile

El director general de Protección Civil Estatal, Jesús Morales Rodríguez, señaló que ya supervisaron la colocación de las gradas y las más de 40 mil sillas, así como el trayecto que realizará el presidente Felipe Calderón Hinojosa en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, por lo que garantizó óptimas condiciones de seguridad. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Una fantasía, parque metropolitano de RMV

Será en el marco de los festejos del 150 aniversario de la batalla de Puebla cuando el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, deje al descubierto sus promesas incumplidas y las obras maquilladas que presentará al presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, así como a los poblanos en lo que él llamará el "Eco-parque Metropolitano". (Heraldo)

Síntesis

Se reúne RMV con analistas financieros de Wall Street

En su primer día de actividades, con una apretada agenda de trabajo, el gobernador Rafael Moreno Valle acompañado por el Cónsul Carlos Sada y el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente se reunió con analistas financieros de Wall Street, en el New York Stock Exchange. (Síntesis Digital)

Intolerancia

Amonesta IFE a Moreno Valle por violar Cofipe

El Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) propinó un revés al gobierno morenovallista y al Departamento de Comunicación Social, al considerar que violó el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) por difundir en cines del Distrito Federal el primer informe de labores de su gestión. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

OHL buscará indemnización por 654 millones de pesos

De acuerdo con el informe de resultados 2011, OHL declaró que la inversión para la obra del Libramiento Norte con fecha de corte al 31 de diciembre era de 654 millones de pesos, cantidad que el gobierno tendría que restituir por la cancelación más una tasa interna de retorno anual del 10 por ciento. (Cambio)

MILENIO

Pérdida de tiempo, ir a mítines de Josefina: Fox

El ex presidente Vicente Fox, quien recientemente se integró a la campaña de la candidata presidencial Josefina Vázquez Mota, aseguró que los mítines políticos son una pérdida de tiempo y por eso no acompaña a la abanderada panista a sus actos políticos. (Milenio)

La Jornada de Oriente

El festejo del 5 de mayo, producto de una política estatal del aplauso y la reverencia: experto

"Si nos reducimos a los actos conmemorativos que aislen y fragmenten la historia sólo se provocarán procesos críticos fallidos, de confusión y desorientación entre la sociedad", estableció el historiador de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) Abraham Moctezuma Franco. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Admite la SCJN reclamo de Puebla contra duplicidad de tablas catastrales

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resolvió por unanimidad admitir el recurso de reclamación interpuesto por el Ayuntamiento de Puebla, contra la determinación del Congreso del estado de aprobar tablas catastrales similares en el polígono territorial en disputa que tiene con San Andrés Cholula. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

RMV realiza gira de trabajo por Nueva York

Este miércoles el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle comenzó una gira de trabajo de dos días por los Estados Unidos. (Periódico digital)



El Faraón hace escándalo sin argumentos

El candidato a diputado federal del PRI por el distrito 6 con cabecera en la ciudad capital, Enrique Doger Guerrero, advirtió que denunciará ante el IFE que el gobierno municipal está colocando propaganda de la candidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, en un camión de volteo. (Contraparte)



Origen de la festividad de la Santa Cruz

Una impresionante figura de cristo creada con cables y vigueta está crucificada en desvencijada madera. Es el modelo ganador del concurso de la Santa Cruz del año pasado que los maestros de obra presumen cada 3 de mayo porque es su día, el día de festejar la "Santa Cruz". (Imagen Poblana)



SCJN da entrada a nueva controversia entre Puebla y San Andrés

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aceptó la controversia que promovió el ayuntamiento de Puebla en contra del Congreso del Estado por autorizar al gobierno capitalino y al de San Andrés Cholula cobrar impuestos en 60 colonias que están en disputa territorial. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Llega a la Segob desafío de SNTE

Alejandro Poiré reunió en el Palacio de Covián a Gordillo, y a Córdova, a fin de tratar de poner fin a las diferencias por la Evaluación Universal. (Reforma)



Desechan debate en cadena nacional

La mayoría de los consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE) descartó solicitar a la Secretaría de Gobernación que el debate del próximo domingo entre los aspirantes presidenciales se transmita en cadena nacional. Los únicos consejeros que apoyaron la propuesta fueron Alfredo Figueroa y Lorenzo Córdova. (El Universal)



Pérdida de tiempo, ir a mítines de Josefina: Fox

Se opone a estar entre los "10 mil" que son "acarreados". Sobre un posible regreso del PRI a la Presidencia, afirma que ahora hay un "México diferente" y subraya que el próximo mandatario deberá contar, entre otras cosas, con un liderazgo fuerte. (Milenio digital)



Balaceras en Sinaloa y Zacatecas: 18 muertos

Un total de 18 personas murieron este miércoles en Sinaloa y Zacatecas como resultado de enfrentamientos entre presuntos delincuentes con efectivos del Ejército, en la primera entidad, y contra policías federales en la segunda. (La Jornada)



Incertidumbre política ya preocupa: analistas

A pesar de que mejoraron las expectativas económicas y de inflación para este año, los analistas consultados por el Banco de México (Banxico) comienzan a ver como limitante para el ritmo económico la incertidumbre política. (El Economista Digital)



Alianza Peña-Movimiento de Izquierda Alternativa

El Movimiento de Izquierda Alternativa ofreció ayer su respaldo al candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto. Su dirigente, el senador René Arce Islas -izquierda-, resaltó que fue posible llegar a un acuerdo con el tricolor "porque la izquierda moderna dejó atrás el dogmatismo y la adoración a personajes casi dictatoriales". (Crónica Digital)



No hay tregua en Sinaloa; tercer día de enfrentamientos y ya van 26 muertos

Pelea por la plaza entre el grupo Beltrán Leyva-Zetas contra El Chapo recrudece la violencia en la zona norte de Sinaloa, en el llamado Triángulo Dorado. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Admite Suprema Corte reclamo de Rivera por la duplicidad catastral**

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resolvió como fundado el recurso de reclamación interpuesto por el Ayuntamiento de Puebla para solicitar la invalidación de las Tablas de Valor Catastral de San Andrés Cholula aprobadas por el Congreso local, que hacen coincidir 33 colonias del municipio capitalino. En la sesión de ayer, los ministros de la Segunda Sala, Sergio Armando Valls Hernández, Luis María Aguilar Morales, Sergio Salvador Aguirre Anguiano, José Fernando Franco González Salas y Margarita Beatriz Luna Ramos aprobaron por unanimidad el proyecto de ésta última. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2527560.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Celebran con pastel 150 Aniversario de la Batalla de Puebla**

El Ayuntamiento de Puebla y la Universidad del Valle de Puebla (UVP) celebraron anticipadamente, con un pastel para 5 mil personas, el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. La tarde de ayer, antes de que todos los festejos impidieran la presencia del alcalde Eduardo Rivera, un centenar de alumnos de gastronomía liderados por Fernando Sánchez Rodríguez, coordinador de vinculación, prepararon el manjar con valor de 50 mil pesos. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2527595.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Prepara ayuntamiento operativo por visita de FCH**

En el contexto del sesquicentenario de la batalla del 5 de mayo, el ayuntamiento capitalino mantendrá un operativo de seguridad en la zona de Los Fuertes por cinco días consecutivos, en específico durante la visita del presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa. Pese a que el Estado Mayor Presidencial se encargará de la seguridad del Ejecutivo federal en sus giras por la República Mexicana, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, explicó que habrá un dispositivo por parte de la policía local del 3 al 7 de mayo, debido al número de visitantes que se concentrarán en la ciudad. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

MILENIO

MILENIO

- **Puebla debe ser "cauteloso" ante decisión de la SCJN: Rivera Pérez**

Eduardo Rivera Pérez, alcalde de Puebla, expresó que su gobierno debe actuar con "cautela" ante la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que por unanimidad admitió el recurso de reclamación interpuesto por el Ayuntamiento de Puebla, contra la doble tributación aprobada por el Congreso del Estado, en la zona limítrofe con San Andrés Cholula. Con la decisión que tomó el máximo tribunal del país, se abre la puerta para que se analicen a fondo los argumentos que presentó la comuna para determinar el tema fiscal entre ambas demarcaciones, enfatizó el edil. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/83fcdd0d318873ce1584f9d33cfa2b37>



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento montará operativo especial por el 5 de Mayo**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció que será a partir del 3 y hasta el 7 de mayo que el municipio mantendrá un operativo especial de seguridad con más de mil 400 elementos, tanto de tránsito como de policía, por las actividades propias de los festejos de los 150 años de la Batalla de Puebla, entre las que destacan el tradicional desfile del 5 de Mayo. "El presidente (Felipe Calderón) llega el día 4 y estará hasta el día 5, sin embargo, se tiene un dispositivo especial a partir del día 3 hasta el día 7 de manera integral por la gran cantidad de personas que estarán acudiendo a la ciudad y al estado y la coordinación estará a cargo de manera directa con el Estado Mayor Presidencial". (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_montara_operativo_especial_por_el_5_de_mayo

INFORMACIÓN DEL GABINETE



E-CONSULTA

- **Instalan en tres escuelas de la capital Desayunador Dignificado**

El Preescolar y Primaria "Centro de Atención Múltiple" de Lomas de San Miguel, la escuela primaria federal matutina "La Patria es Primero" de los Ángeles Tetela y la primaria federal matutina "Aguiles Serdán" de San José el Aguacate, cuentan a partir de este miércoles con su desayunador dignificado, espacios que atienden a más de 250 alumnos, los cuales acuden diariamente a estos comedores a recibir su primer alimento del día. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32901:instalan-en-tres-escuelas-de-la-capital-desayunador-dignificado&Itemid=332



PUEBLA ONLINE

- **Ayuntamiento de Puebla entrega tres desayunadores dignificados**

El Preescolar y Primaria "Centro de Atención Múltiple" de Lomas de San Miguel, la escuela primaria federal matutina "La Patria es Primero" de los Ángeles Tetela y la primaria federal matutina "Aguiles Serdán" de San José el Aguacate, cuentan a partir de este día con su desayunador dignificado, espacios que atienden a más de 250 alumnos, los cuales acuden diariamente a estos comedores a recibir su primer alimento del día. El Preescolar y Primaria "Centro de Atención Múltiple" de Lomas de San Miguel cuenta con una matrícula de 65 alumnos de los cuales 40 acuden a recibir sus alimentos en este comedor; el estado nutricional de esta institución arroja que el 50 por ciento de sus alumnos presenta sobrepeso u obesidad y el 18.2 por ciento tiene bajo peso. (Redacción)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24929:dif-municipal-entregó-dignificación-de-desayunadores-en-tres-escuelas&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Tres escuelas más de la capital poblana cuentan con Desayunador Dignificado**

El Preescolar y Primaria "Centro de Atención Múltiple" de Lomas de San Miguel, la escuela primaria federal matutina "La Patria es Primero" de los Ángeles Tetela y la primaria federal matutina "Aguiles Serdán" de San José el Aguacate, cuentan a partir de este día con su desayunador dignificado, espacios que atienden a más de 250 alumnos, los cuales acuden diariamente a estos comedores a recibir su primer alimento del día. El Preescolar y Primaria "Centro de Atención Múltiple" de Lomas de San Miguel cuenta con una matrícula de 65 alumnos de los cuales 40 acuden a recibir sus alimentos en este comedor; el estado nutricional de esta institución arroja que el 50 por ciento de sus alumnos presenta sobrepeso u obesidad y el 18.2 por ciento tiene bajo peso. (RETO diario)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tres-escuelas-mas-de-la-capital-poblana-cuentan-con-Desayunador-Dignificado&id=28831>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



EL SOL DE PUEBLA

- **Prevén 170 millones de espectadores para los festejos**

Prácticamente todo está listo para que se lleve a cabo el desfile cívico-militar alusivo a los festejos por el 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, en el que se espera 170 millones de espectadores que no sólo presenciarán en vivo la parada sino también a través de cadenas de televisión nacional e internacional. En el acto participarán aproximadamente 9 mil niños que formarán parte de la caravana que se realizará en la Calzada Ignacio Zaragoza, quienes harán una representación de la historia de Puebla ante la presencia del presidente Felipe Calderón Hinojosa. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2527550.htm>



EL HERALDO

- **Sitiarán Puebla el 4 y 5 de Mayo**

La ciudad y el estado de Puebla estarán prácticamente sitiados los próximos 4 y 5 de mayo, con motivo de la visita del Presidente Felipe Calderón Hinojosa, quien asistirá a la millonaria conmemoración del 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública, informó que tan sólo para el próximo sábado se dispondrá de policías "suficientes" que conformarán tres círculos de seguridad para evitar cualquier alteración del orden durante el desfile cívico militar y el espectáculo -que cuesta 160 millones de pesos- que se realizará por la noche en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. (Patricia Gutiérrez Rodríguez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46066-sitiaran-puebla-el-4-y-5-de-mayo>



CAMBIO

- **Inicia Foro Binacional Puebla en mayo, la batalla por las ideas**

Con la finalidad de dar a conocer algunos hechos importantes de la batalla de Puebla, ayer dio inició el foro 5 de Mayo, donde especialistas expusieron sus investigaciones sobre este hecho histórico en la entidad. El padre José Ignacio González Molina por más de una hora platicó sobre temas religiosos y la influencia que tuvieron en la gesta heroica. Asimismo, dijo que la geografía fue una gran aliada para que Puebla le ganara a los franceses, ya que por el estado de Veracruz en menos tiempo se lograba el ingreso de sus rifles, en tanto los franceses tardaban más de una semana para que tuvieran sus armas. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-030512-elv-inicia-foro-binacional-puebla-en-mayo-la-batalla-por-las-ideas.php>



PUEBLA ONLINE

- **Este jueves inicia operativo de seguridad por 5 de Mayo**

A partir de este jueves 3 de mayo se desplegarán dispositivos de seguridad en la ciudad de Puebla a cargo del Estado Mayor Presidencial, el Ejército Mexicano, el gobierno estatal y el gobierno municipal, que resguardarán a la ciudadanía que asistirá a los diferentes festejos conmemorativos al 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, informó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Respecto a la visita del presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa, declaró que se espera que arribe el viernes 4 de mayo para inaugurar las obras recién terminadas. (Dulce Gómez)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24936:este-jueves-inicia-operativo-de-seguridad-por-5-de-mayo&Itemid=125



RETO DIARIO

- **Batalla del 5 de mayo, victoria política sobre el proyecto conservador: académico Ibero**

En el marco de los festejos conmemorativos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de mayo, la coordinación de

la Licenciatura en Relaciones Internacionales de la Universidad Iberoamericana Puebla organizó el ciclo de conferencias denominado "La Batalla del 5 de mayo de 1862: el principio del fin del proyecto político conservador", que se realizó en el Auditorio Manuel Acévez S.J. La primera conferencia fue impartida por el Mtro. Gerardo Palomo González, coordinador de la Licenciatura en Relaciones Internacionales de la Ibero Puebla, y se tituló "La Batalla del 5 de mayo en la construcción republicana del Estado-nación mexicano". (RETO diario) <http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Batalla-del-5-de-mayo,-victoria-politica-sobre-el-proyecto-conservador:--academico-Ibero&id=28836>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La comuna anuncia tolerancia para ambulantes durante el desfile.
- El ayuntamiento de Puebla pone en marcha los desayunadores de Lomas, de Tetela y del Aguacate.
- El gobernador acuerda con el alcalde Eduardo Rivera, uno que sean gratis y dos en la parte de la normatividad que le corresponde al ayuntamiento determina que habrá accesos controlados.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El gobierno municipal otorga permisos para cuatro mil sillas en el desfile, y entre mil 500 y 2 mil 500 permisos a comerciantes ambulantes, prohibida la venta de pólvora, espumas y piratería, normatividad Comercial, apoyará el gobierno del estado para vigilar que no haya apartado de lugares.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- El presidente Eduardo Rivera celebró que los ministros de la SCJN, aceptaran el recurso de reclamación para poder estudiar la controversia constitucional por las tablas catastrales, emitida por el ayuntamiento de Puebla hace 2 meses.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En compañía del Cónsul Carlos Sada el gobernador Rafael Moreno Valle entregó a directivos de un colegio de tecnología de Nueva Jersey una aportación de 25 mil dólares destinados a las becas 5 de mayo, para las competencias de los paisanos, se develó una estatua del general 5 de Mayo, hoy en la noche regresa para que este en los festejos de la ciudad de Puebla.
- Un pastel por los 150 aniversario de la Batalla de Puebla, para 5 mil personas, en el zócalo.
- Para los ambulantes habrá tolerancia pero no en el cerro de los fuertes de Loreto y Guadalupe, sino allí cerca, pero arriba ninguno, para el desfile.
- La feria el 5 de mayo si abre de las 10 de la mañana a las 6 de la tarde, se va cerrar la taquilla a las 4 y a las 6 se tienen que salir todos, para que en la noche este despejada la zona.
- Los festejos bajo la lupa de Protección civil, para que no suceda nada que empañe las fiestas.
- El debate antes que el futbol dijo el edil Eduardo Rivera, para conocer a los aspirantes a la presidencia de la República, este debate es responsabilidad del IFE. Azteca no va en el debate, y salinas Pliego se

"pitorreo de ellos".



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- La Suprema Corte de Justicia de la Nación admitió el recurso de reclamación interpuesto por el ayuntamiento de Puebla en contra de la determinación del Congreso del Estado por la aprobación de Tablas Catastrales similares en la zona de conflicto territorial que tiene con San Andrés Cholula, por lo que los magistrados analizaron revisar a fondo el tema para dar una solución jurídica.
- El presidente municipal Eduardo Rivera celebró la decisión sin embargo refirió que será cuidadoso de la decisión de los ministros.
- El alcalde de esta ciudad señaló que el debate que se llevara a cabo el próximo domingo entre los candidatos a la presidencia de la República podría modificar las tendencias electorales y marcar un nuevo rumbo en las votaciones del 1º de Julio, particularmente para Josefina Vázquez Mota.
- El sector empresarial a través de Carlos Montiel Solana presidente de Coparmex consideró que el debate que se transmitirá este fin de semana entre candidatos a la presidencia de la República será acartonado y correría el riesgo de ser poco visto, sin embargo y pesar de ello lo calificó como un buen ejercicio para encontrar algo de democracia.
- El alcalde de Puebla confirmó la presencia del presidente de la República Felipe Calderón para este viernes y sábado en la ciudad de Puebla por los festejos del 150 aniversario del 5 de Mayo.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **'Hay que romperse el lomo trabajando de 8 a 10 horas bajo el sol'**

Albañiles confiesan que su trabajo no es mal pagado, pero dicen que para llevarse de 900 a mil 200 pesos, que es lo que gana un chalan, o los mil 500 pesos en promedio de un oficial, aunque algunos obtienen hasta mil 800 por semana, hay que "romperse el lomo"; sólo tienen seguro social, y de forma eventual, aquellos que son contratados por constructoras, pero aquellos que laboran por su cuenta no lo tienen. Dicen que no es ninguna pena ser albañil, porque es un trabajo decente al que emplean de ocho a 10 horas de jornada laboral. (Iván Tirzo) <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2527566.htm>



EL HERALDO

- **Pide Maldonado Moctezuma transparencia en manejo de recursos**

Al considerar la importancia de que haya transparencia en el manejo de los recursos que se han destinado por parte del gobierno del estado para las obras y los festejos del 5 de Mayo, el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), Javier Maldonado Moctezuma, refirió que sólo de esta manera se evitarán suspicacias. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46067-pide-maldonado-moctezuma-transparencia-en-manejo-de-recursos>

EL HERALDO

- **UNTA califica al góber como "Maximilianito"**

Debido a que ni los motocultores ni el programa de fertilizante implementado por el gobierno del estado de Puebla funcionan, ayer por lo menos 2 mil campesinos poblanos se manifestaron frente a Casa Aguayo para exigir que se destine un presupuesto de 50 mil millones de pesos para el sector agrícola. Al ritmo de banda, con pancartas y lonas con consignas en contra del gobierno de Rafael Moreno Valle, los campesinos manifestaron su inconformidad por la forma en que se ha manejado el sector agropecuario en la entidad. (Patricia Gutiérrez Rodríguez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46071-unta-califica-al-gober-como-maximilianito>

EL HERALDO

- **Reprueba PT gasto millonario en festejos**

Mientras diputados panistas y de Nueva Alianza justifican el gasto de 169 millones de pesos que hace el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en su lucimiento personal con el festejo del 5 de Mayo, los del Partido del Trabajo lo reprueban al señalar que ese dinero le hubiera caído bien al campo poblano que está abandonado. Zeferino Martínez Rodríguez, legislador del PT, en entrevista dijo que no sólo en el medio rural se necesita ese recurso sino en otros sectores que en forma conjunta hacen que tengamos tres millones de pobres "y no para un momento en que la imagen del gobernador se va a resaltar a nivel. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46069-reprueba-pt-gasto-millonario-en-festejos>

Síntesis

SINTESIS

- **Se manifiestan campesinos en Casa Aguayo**

Integrantes del Frente Emiliano Zapata protestan frente a Casa Aguayo, sede oficial de la Secretaría General de Gobierno (SGG), para exigir subsidios para el campo poblano porque aseguran que está en el abandono. El contingente de cerca de tres mil campesinos permanece a las afueras del edificio gubernamental consignas como: "Zapata vive, la lucha sigue". Magdaleno Ríos Pérez, líder de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) reprochó el dispendio de la administración de Rafael Moreno Valle para la organización de los festejos del 5 de Mayo y para la realización de obra pública, mientras que el sector agrícola está olvidado. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Síntesis

SINTESIS

- **Concluye Sedif proceso de adopción de 54 menores**

El DIF concluyó el proceso para la adopción de 54 menores que fueron entregados a familias poblanas, informó la titular del organismo, Martha Erika Alonso de Moreno Valle. Hasta antes de su reintegración, los niños permanecieron en albergues del Sistema Estatal DIF (Sedif), porque fueron abandonados o sufrían maltrato de sus familiares. La primera dama en el estado dio a conocer que el próximo 9 de mayo, el DIF concretará la entrega del menor 54; en tanto que existe otro grupo de 136 pequeños, de cero a doce años, candidatos a adopción. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Interpondrá queja Doger Guerrero ante el IFE**

El candidato a diputado federal del PRI por el sexto distrito, Enrique Doger Guerrero, interpondrá una queja ante el IFE por el apoyo que otorga el ayuntamiento panista encabezado por Eduardo Rivera Pérez, a la abanderada presidencial, Josefina Vázquez Mota. En rueda de prensa, refirió que el pasado 27 de abril a las 11 de la mañana, una brigada de bacheo que circulaba por la 11 norte y 15 poniente, portaba publicidad de la "señora Vázquez", motivando con ello, el voto a favor de Acción Nacional. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Respaldan diputados locales inversión para festejos del 5 Mayo**

Tras dejar en claro que no es gasto si no una inversión, diputados locales que arribaron al Poder Legislativo gracias a la Coalición Compromiso por México, respaldaron los festejos que está organizando el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, para conmemorar los 150 años de la Batalla del 5 de Mayo. En ese sentido, el diputado panista, Juan Carlos Espina Von Roehrich consideró necesaria la difusión y la administración de recursos para esta fiesta de carácter internacional. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

INTOLERANCIA

- **Disfrazan Valle Fantástico para ocultar desacato**

El próximo viernes 4 de mayo el gobierno del estado realizará un acto al estilo David Copperfield en las instalaciones de Valle Fantástico, sin modificar ni dañar las instalaciones de la aún propiedad de Inmobiliaria Henaine, a sabiendas de que incurriría en un delito ha construido un muro falso frente al original para realizar su inauguración como Eco Parque Metropolitano, donde estará como invitado principal el presidente Felipe Calderón Hinojosa. (Alfonso Ponce de León)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94311

INTOLERANCIA

- **Bombardea PRI a ciudadanos con publicidad**

El Observatorio Electoral del Sindicato Patronal del Estado de Puebla (Coparmex), indica que al primer mes de las campañas políticas del 2012, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) es el que más reportes de publicidad tiene, con 48 por ciento, por arriba del Partido Acción Nacional que tiene 30 por ciento y del Partido de la Revolución Democrática, con 3 por ciento. Lo anterior lo reveló el presidente del organismo, Carlos Montiel Solana. (Samuel Vera)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94310

INTOLERANCIA

- **Es la reforma laboral un retroceso: Cuellar**

Abelardo Cuellar, candidato del Movimiento Progresista a la diputación por el distrito 9, consideró que la reforma laboral será impulsada por PAN, PRI, Panal y PVEM, institutos que muestran plena coincidencia en aprobar esta medida. Para el especialista, este rubro define con claridad los intereses y el proyecto de país que cada una de las fuerzas políticas impulsa. Cuellar estimó que el proyecto tanto del PAN, PRI, Panal como del PVEM simplemente busca conservar y reforzar las medidas estructurales del programa neoliberal. (Mario Martell)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94309

INTOLERANCIA

- **Acusa Doger al PAN de utilizar estructura oficial**

El candidato a diputado federal en el distrito 6 de Compromiso por México, Enrique Doger Guerrero, advirtió que continuó el uso de la infraestructura pública y programas oficiales para promocionar a la candidata panista a la Presidencia, Josefina Vázquez Mota, ante la caída que ha sufrido en las encuestas. Anunció que presentará una queja ante el IFE por el uso de la infraestructura municipal para promocionar a la candidata y que recibió una prueba fotográfica donde presuntamente un vehículo oficial del ayuntamiento de Puebla portaba propaganda a favor de la candidata panista, lo cual constituye un delito electoral. (Francisco Sánchez)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94308

INTOLERANCIA

- **“Sin esencia histórica, festejos del 5 de Mayo”**

A unas horas de comenzar los festejos conmemorativos al 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, “los resultados son un atentado en contra del patrimonio histórico y un conjunto de festejos banales”, advirtió el regidor del PRD y dirigente de Izquierda Democrática Nacional (IDN), David Méndez Márquez. Dijo que es reprobable que los festejos del 5 de Mayo en Puebla se lleven a cabo bajo un “marco de derroche y banalidad”, así como de “violación de las leyes y convirtiendo por capricho e irresponsabilidad de distintas autoridades la zona histórica de Los Fuertes en un verdadero parque de diversiones”. (Mario Martell)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94307

CAMBIO

CAMBIO

- **RMV devela estatua de Ignacio Zaragoza en NY**

El gobernador Rafael Moreno Valle en compañía del secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, realizó una gira de trabajo por los Estados Unidos para encabezar diversos eventos relacionados con el 150 Aniversario de la

Batalla de Puebla. En su primer día de trabajo en la unión americana, el mandatario estatal inauguró junto a Alex Blanco, alcalde de Paissac en Nueva Jersey la Plaza 5 de Mayo, la oficina de Mi Casa es Puebla y develó una estatua del general Ignacio Zaragoza en el parque Pulaski. (Redacción)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-030512-staff-rmv-devela-estatua-de-ignacio-zaragoza-en-ny.php>

CAMBIO

- **IFE sanciona a RMV por promocionales de su informe**

El Instituto Federal Electoral aprobó sancionar con amonestación pública a Rafael Moreno Valle por los spots publicitarios relativos a su primer informe de labores como gobernador de Puebla, pues fueron transmitidos en salas de cine fuera del estado. La resolución que ayer a medio día tomó el órgano electoral, se debe a la denuncia con número de expediente SCG/PE/JHT/CG/024/PEF/101/2012, presentada por el ciudadano Francisco Jesús Hernández Torralba, quien argumentó que promocionarse fuera de entidad significa una infracción al Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe). (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-030512-luz-ife-sanciona-a-rmv-por-promocionales-de-su-informe.php>

CAMBIO

- **Gabinete estatal afina detalles**

Con la finalidad de afinar los últimos detalles de las festividades del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, Fernando Manzanilla Prieto, titular de la SGG, se reunió con el gabinete estatal para determinar los trabajos de cada dependencia, así como para revisar los eventos a los que asistirá el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa. Por más de 3 horas, el titular de la SGG, así como los diversos funcionarios estatales, supervisaron las tareas que cada dependencia tendrá a su cargo los días 4 y 5 de mayo, por lo que a través de fichas técnicas, láminas, e incluso un libro con las actividades que fue repartido, el gobierno del estado se prepara al 100 por ciento para que la celebración del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla sea un éxito a nivel nacional e internacional. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-030512-elv-gabinete-estatal-afina-detalles.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Pobladores de Xalitzintla llevan ofrenda al Popo y piden buena temporada de lluvias**

Después de viajar dos horas parados en camionetas de redilas, y caminar tres horas más en ascenso por sinuosas veredas de pastizales y playas de arena gris, un grupo de 80 personas llegó este miércoles hasta el "ombligo" del volcán Popocatepetl, para ofrendar mole con guajolote, frutas, pan, tequila, cerveza, café, incienso, claveles y veladoras. Como dos veces cada año, se trata de la petición adelantada a la temporada de lluvias para una buena cosecha en el año. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pobladores-de-xalitzintla-llevar-ofrenda-al-popo-y-piden-buena-temporada-de-lluvias_id_7089.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El panista Pedro Barojas de Rosas será hoy exonerado; estuvo seis meses en prisión**

Tras seis meses de permanecer en prisión, el ex consejero estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Pedro Barojas de Rosas, podría ser liberado esta tarde por el juez penal de Tecamachalco, luego que el Poder Judicial Federal concedió un amparo a su aprehensión por no existir elementos de prueba para considerar su responsabilidad en el presunto delito de peculado. De acuerdo con su representante legal, Víctor León Rueda, el oficio de Requerimiento de Cumplimiento de Ejecutoria de la Sentencia debe llegar este jueves. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-panista-pedro-barojas-de-rosas-sera-hoy-exonerado-estuvo-seis-meses-en-prision_id_7092.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Que el gobernador se mantenga alejado de las elecciones, exige PRD nacional**

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, exigió al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, cumplir con su compromiso para mantenerse alejado de las

campañas políticas con la intención de no beneficiar a los candidatos del Partido Acción Nacional y del Partido Nueva Alianza (Panal). Zambrano Grijalva se reunió este miércoles con los candidatos a diputados locales y senadores de la coalición Movimiento Progresista donde pidió a los aspirantes mantener la unidad dentro de la coalición. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/que-el-gobernador-se-mantenga-alejado-de-las-elecciones-exige-prd-nacional-_id_7073.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **ONG insiste: pastorcito de Petlalcingo debe recibir indemnización vitalicia**

La Organización por la Defensa de los Derechos Humanos y Garantías Individuales de Puebla y Tlaxcala (ODDHGIPT) exigió que el gobierno federal y el Ejército indemnicen a las familias del pastor de Petlalcingo a quien le estalló una granada en un campo de prácticas de la milicia, y señalaron que no se puede aceptar que se esté celebrando con bombo y platillo el 5 de mayo mientras una víctima de la negligencia de las fuerzas armadas no tiene justicia.. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ong-insiste-pastorcito-de-petlalcingo-debe-recibir-indemnizacion-vitalicia_id_7085.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Plantea SNTE revisión a la operación de los Centros Escolares en la entidad**

El secretario general de la sección 51 del SNTE, Cirilo Salas Hernández, consideró urgente que se revise la operación de los centros escolares de la entidad, con la intención de blindar la renovación en las direcciones para que no queden a beneplácito de los gobernantes en turno. Asimismo, afirmó que el gobierno del estado debe invertir más recursos en estos centros educativos, con la intención de mejorar la matrícula y atender las demandas de infraestructura y docentes. El proyecto, planteado a la SEP como un proyecto piloto a nivel nacional, se encuentra que los directores ya no permanezcan por tiempo indefinido en sus cargos y en su lugar haya periodos de cuatro o seis años. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/plantea-snte-revision-a-la-operacion-de-los-centros-escolares-en-la-entidad_id_7072.html

MILENIO

MILENIO

- **Dictan auto de formal prisión a implicados en homicidio de Chilac**

Hace unas horas el Juez Segundo de lo Penal con sede en el distrito judicial de Tehuacán, dictó auto de formal prisión en contra de Florencia Esther Lezama Arriaga, Isabel Celestino Mendoza Salazar, Oscar Peralta Aldama, Guillermo Martínez Abad y Enrique Claudio Aldama Abad, por su probable responsabilidad en el homicidio registrado el pasado 10 de abril en San Gabriel Chilac en agravio de Frumencio Solís Cruz. El 25 de mayo del año en curso la Procuraduría General de Justicia detuvo a los hoy inculcados, a través de órdenes de aprehensión que otorgó la autoridad judicial. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/83fcdd0d318873ce1584f9d33cee7088>

MILENIO

- **Presenta Mario Riestra Ley de Secreto Profesional Periodístico**

El presidente de la Comisión Permanente del Congreso local, Mario Riestra Piña, presentó la iniciativa de Ley que establece el Secreto Profesional Periodístico para Puebla, a fin de tener el derecho de no revelar información en su totalidad. En entrevista, dijo que el periodista tiene el derecho de mantener en secreto la identidad de las fuentes, aún cuando sean citados a comparecer como testigo en procesos jurisdiccionales. "Tiene como propósito proteger no sólo las fuentes informativas, sino reconocer también el derecho del periodista a no revelar la información en su totalidad y la manera de conseguirla, para cuidarlo de posibles represalias", comentó. (Notimex)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/83fcdd0d318873ce1584f9d33ce145e5>

MILENIO

- **Lozano no me intimida y estoy listo para debatir: Bartlett Díaz**

Manuel Bartlett Díaz, candidato del PT al Senado, aseguró que está listo para debatir y responderle al panista

Javier Lozano Alarcón, a quien calificó como un "fortachón", pero también como el "garrote político" de Felipe Calderón Hinojosa. En entrevista, el ex gobernador precisó que los comentarios de su adversario político le causan risa, incluso, puntualizó que las amenazas del albiazul no lo intimidan y que será a finales de mayo cuando se realice el debate organizado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), cuando en verdad intercambie ideas. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/83fcdd0d318873ce1584f9d33cf73f5d>

MILENIO

- **Defienden diputados gastos para conmemorar 5 de Mayo**

Los diputados Mario Riestra Piña y Guillermo Aréchiga Santamaría justificaron que el gobierno de Rafael Moreno Valle pague 162.4 millones de pesos a la empresa Five Currents, la cual se encargará de la ceremonia de conmemoración del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Aréchiga Santamaría, coordinador de la bancada de Nueva Alianza, dijo que la estrategia que puso en marcha la administración morenovallista es válida y pondrá en el plano nacional e internacional a Puebla, además de que generará una derrama económica por la actividad turística que se reportará este fin de semana. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/83fcdd0d318873ce1584f9d33cf22efc>



E-CONSULTA

- **Propone Riestra Piña iniciativa de ley sobre secreto profesional periodístico**

Ante el asesinato de por lo menos 70 periodistas en los últimos 12 años en el país, y el hostigamiento creciente que han recibido representantes de los medios de comunicación, el líder de la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso Local, Mario Riestra Piña, presentó una iniciativa de ley para establecer el secreto profesional periodístico en la entidad. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32897:propone-riestra-piña-iniciativa-de-ley-sobre-secreto-profesional-periodistico&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Mantienen organizaciones campesinas plantón frente a Casa Aguayo**

Unos tres mil integrantes del Frente Emiliano Zapata realizan un plantón frente a Casa Aguayo, sede oficial de la Secretaría General de Gobierno (SGG), para exigir al gobierno estatal que destine recursos y genere políticas públicas para el campo poblano que está en rezago y olvidado. Al toque de la tambora y con la consigna: "Zapata vive, la lucha sigue", los inconformes acusan que el campo atraviesa por una crisis y que los programas para la entrega de motocultores y fertilizantes, implementados por la administración del panista Rafael Moreno Valle, han resultado inútiles. (Silvia Luna)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32896:mantienen-organizaciones-campesinas-planton-frente-a-casa-aguayo&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Preparan candidatos del PRI denuncias por uso electoral de programas sociales**

Candidatos a diputados federales del PRI y del Movimiento Progresista preparan sendas denuncias ante la Fepade y la Junta Local del IFE por el uso de programas sociales, como Oportunidades, a favor de los abanderados de Acción Nacional y por la intromisión del gobernador Rafael Moreno Valle. El candidato a diputado federal por el distrito 6 con cabecera en la capital, Enrique Doger Guerrero, informó en conferencia de medios que el 27 de abril, en la esquina que forman las calles 11 norte y 18 poniente, se localizaba una camión de carga del ayuntamiento de Puebla con la calcomanía de Josefina Vázquez Mota, candidata a la Presidencia de la República. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32895:preparan-candidatos-del-pri-denuncias-por-uso-electoral-de-programas-sociales&Itemid=332

E-CONSULTA

- **De risa, la actitud de Javier Lozano para el debate, dice Manuel Bartlett**

Las expresiones de Javier Lozano Alarcón, candidato del PAN al Senado de la República sobre el ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, le generan risa al abanderado de la coalición Movimiento Progresista (PRD, PT, MC), quien se refirió al ex secretario federal del Trabajo como "un muchacho" y "fortachón". El ex secretario federal de

Gobernación indicó que está listo para debatir a finales de mayo, de acuerdo con las fechas programadas por el Consejo Coordinador Empresarial, aunque el camino para llegar a la exposición de las ideas ha sido accidentado.. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=32889:de-risa-la-actitud-de-javier-lozano-para-el-debate-dice-manuel-bartlett&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Presenta Coparmex primeras cifras del Observatorio Electoral**

A un mes de iniciar operaciones con el Observatorio Electoral, auspiciado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Puebla, este miércoles el presidente del organismo, Carlos Montiel Solana, dio a conocer las primeras cifras obtenidas de acuerdo a los reportes de la sociedad. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/presenta_coparmex_primeras_cifras_del_observatorio_electoral

PERIODICO DIGITAL

- **Jorge Aguilar descarta interés en la alcaldía de Puebla**

El Secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, aseguró que la candidatura a la alcaldía de Puebla no está dentro de sus prioridades, luego de que en un programa radiofónico el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, diera a conocer que ve como fuertes aspirantes a esta posición a los titulares de Infraestructura, Antonio Gali; de Medio Ambiente, Amy Camacho; de Competitividad, Pablo Rodríguez y de Salud. Entrevistado en Casa Aguayo, tras concluir la reunión de trabajo con motivo de las festividades del 5 de mayo, manifestó que por el momento está concentrado en difundir el trabajo de la dependencia a lo largo y ancho de la entidad. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/jorge_aguilar_descarta_interes_en_la_alcaldia_de_puebla

PERIODICO DIGITAL

- **Descarta Protección Civil riesgo por actividad del Popocatepetl**

Descarta Protección Civil peligro para las poblaciones ubicadas en el radio de 12 kilómetros al volcán Popocatepetl, luego de que el Presidente de la República, Felipe Calderón, a través de su cuenta de twitter informó que "el coloso presenta signos de reactivación en el Popocatepetl. Sismicidad moderadamente alta. Es importante estar alertas en la zona". Entrevistado en Casa Aguayo, Jesús Morales Rodríguez, dijo que la alerta continua en amarillo fase 3 y habrá caída de ceniza en el Estado de México y Morelos. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/descarta_proteccion_civil_riesgo_por_actividad_del_popocatepetl

PERIODICO DIGITAL

- **PRD unido por el triunfo de AMLO: Zambrano**

Por increíble que parezca, en su visita a Puebla, el líder nacional del Partido de la Revolución Democrática, Jesús Zambrano Grijalva, aseguró que encontró un partido unido que llevará a la Presidencia de la República a su candidato AMLO y a los abanderados del Movimiento Progresista. En rueda de prensa con todos los candidatos locales de la coalición Partido del Trabajo, PRD y Movimiento Ciudadano, el presidente nacional perredista afirmó que para garantizar la victoria de AMLO, el próximo primero de julio los militantes de los tres institutos políticos irán unidos por la elección y estarán vigilantes para que no se presente un fraude como el del año 2006. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/descarta_proteccion_civil_riesgo_por_actividad_del_popocatepetl

PERIODICO DIGITAL

- **Docentes de Zacatlán se mantienen en huelga de hambre**

Los docentes que se manifiestan en el zócalo de la capital de Puebla, aseguraron que se mantendrán en huelga de hambre hasta que los regresen a sus labores o les den una explicación del por qué quedaron fuera de las aulas, así lo comentó Jesús Lozano Quintero maestro de Informática, quién desde el pasado martes no ha probado bocado al igual que su compañera María Angelita Rocha Cabrera. Así como ellos 12 trabajadores que también fueron despedidos desde octubre del año pasado exigen hablar con autoridades de la Secretaría de Educación Pública. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/docentes_de_zacatlan_se_mantienen_en_huelga_de_hambre



IMAGEN POBLANA

- **Museo Interactivo, listo para reapertura**

Todo listo para que se inaugure el Museo Interactivo en el marco de las celebraciones del 5 de mayo, el cual se instaló en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional. Este museo contará con la tecnología más avanzada: hologramas y pantallas interactivas que nos mostrarán estrategias y personajes de las batallas, tres cuerpos físicos cilíndricos que brindarán una nueva tecnología para comprender este hecho. El público podrá entrar partir del 6 de mayo. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Desfile del 5 de mayo reunirá 9,000 estudiantes**

Cada año, cientos de jóvenes poblanos engalanan el tradicional desfile del 5 de mayo. Es este espíritu de lucha lo que se celebra en esta fecha especial; a 150 años de la Batalla del 5 de mayo más de 9,000 alumnos participarán en el ensayo del desfile que tendrá lugar el próximo jueves 3 de mayo a las 10 am. Serán 253 las escuelas que intervendrán en la conmemoración de la gesta heroica, en donde además desfilarán más de 3,000 soldados y casi 50 vehículos blindados. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Abren teiboldans junto al Conalep de Huauchinango**

Llaman irresponsable al alcalde de Huauchinango por autorizar la construcción de un centro nocturno, un table dance, que es levantado a escasos metros del Conalep del municipio, donde estudian decenas de jóvenes. Padres de familia y maestros enviaron algunos correos a Imagen Poblana para denunciar que el edil Omar Martínez Amador no escucha las demandas ciudadanas, porque desde hace un par de meses que conocieron la noticia de que frente a la institución educativa se iba a construir un cabaret o bar, hicieron todos los trámites para que no se permitiera. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/abren-teiboldans-junto-al-conalep-de-huauchinango>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Niega Lozano Alarcón favorecer al sector femenino**

A pesar de haberse reunido con mujeres, para solicitar su voto rumbo a las elecciones de julio próximo; el candidato al Senado de la Republica por el Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón negó que favorezca al sector femenino, pues -dijo- que trabajará por todos los sectores. Sin embargo, fue la candidata a la diputación federal por el mismo partido Isabel Ortiz Mantilla, quien lo acercó con mujeres del distrito 11 para mostrarle su apoyo, así como escuchar las propuestas a favor de las mujeres. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43138>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Justifica Panal derroche de recursos para festejos del 5 de Mayo**

Es razonable la cantidad de recursos que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas está destinando para conmemorar el 150 aniversario la Batalla del 5 de Mayo, dado que estos festejos generarán una importante derrama económica y por ende empleos en la entidad. Así lo refirió el coordinador de los diputados locales del Panal, Guillermo Aréchiga Santamaría, quien refirió que a Puebla le urge una estrategia que potencie su imagen a nivel nacional e internacional que coloque en el estado en el primer plano. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43136>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Que Ricardo Salinas no privilegie sus intereses: Aréchiga**

El coordinador de los diputados locales de Nueva Alianza (Panal), Guillermo Aréchiga Santamaría, presentó esta mañana un punto de acuerdo para exhortar al gobierno de Felipe Calderón Hinojosa para que en uso de sus facultades instruya para que el debate presidencial del próximo domingo se transmita por cadena nacional. Entrevistado en el Palacio legislativo, el diputado aliancista refirió que no se debe de privilegiar el interés de un particular por uno general que es de la ciudadanía; es decir, dijo que TV Azteca debe permitir que los ciudadanos conozcan las propuestas de los candidatos transmitiendo el debate y no un partido de futbol. (Santiago Quintana)
<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43135>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Viaja Moreno Valle a Estados Unidos; inaugurará estatua**

Sin revelar costos, este día el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas viajó a Nueva York y Washington en donde permanecerá durante el 2 y el 3 de mayo. Según su agenda, el pretexto para ir al extranjero es la inauguración de un monumento del general Ignacio Zaragoza que quedará en el paseo de Nueva Jersey. Ello, a pesar de que ese lugar no tiene nada que ver con la historia que dio la batalla el 5 de mayo de 1862 en los Fuertes de Loreto y Guadalupe entre las tropas mexicanas y francesas. (Isaac Jiménez Pérez)
<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43134>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Primero su cómplice y ahora crítica a Moreno Valle**

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, hizo un llamado al gobernador estatal, Rafael Moreno Valle a que cumpla el compromiso que hizo al rendir su primer informe de gobierno y saque las manos del proceso electoral de este año. En su visita a la entidad, el líder perredista reconoció que en su momento su partido se sumó a la candidatura del ahora gobernador para llevarlo al poder; sin embargo, en estos momentos cada quien sigue sus propios intereses, e incluso los candidatos del Sol Azteca no están bajo las ordenes y es el único que ha denunciado las irregularidades del mandatario al apoyar a los militantes de su partido. (Trinidad González)
<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43132>



PUEBLA ONLINE

- **Este jueves inicia operativo de seguridad por 5 de Mayo**

A partir de este jueves 3 de mayo se desplegarán dispositivos de seguridad en la ciudad de Puebla a cargo del Estado Mayor Presidencial, el Ejército Mexicano, el gobierno estatal y el gobierno municipal, que resguardarán a la ciudadanía que asistirá a los diferentes festejos conmemorativos al 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, informó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Respecto a la visita del presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa, declaró que se espera que arribe el viernes 4 de mayo para inaugurar las obras recién terminadas. (Dulce Gómez)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24936:este-jueves-inicia-operativo-de-seguridad-por-5-de-mayo&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Peña Nieto ve a Mario Marín como "perro apestado": PRD**

El caso del ex gobernador Mario Marín Torres sí pesará en las elecciones de este año, al grado de que su candidato a la presidencia de la república, Enrique Peña Nieto, se anda desdiciendo de él y lo ve ya como "perro apestado", aseguró el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva. Durante una entrevista con medios de comunicación, en la que se le preguntó qué tanto le beneficiaría al PRD el hecho de revivir el tema de abuso de autoridad del ex mandatario poblano, el dirigente perredista expresó: "En el caso del ex gobernador Mario Marín del que ahora hasta Peña Nieto se anda desdiciendo, lo ve como perro apestado, afortunadamente le ganamos a ese PRI (en las elecciones locales del año pasado)". (Ricardo Carmona)
[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24937:peña-nieto-ve-a-mario-marín-como-\"perro-apestado\"-prd&Itemid=127](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24937:peña-nieto-ve-a-mario-marín-como-\)

PUEBLA ONLINE

- **PRD pide a RMV no meterse en la elección**

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva, exigió al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, que cumpla el compromiso que hizo en su primer informe de gobierno, al señalar que no se metería en el proceso electoral y advirtió que los partidos de izquierda seguirán denunciando las irregularidades y abusos en los que el gobierno del estado pudieran caer al apoyar a candidatos del PAN o del Panal. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24909:prd-pide-a-rmv-no-meterse-en-la-eleccion&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **En un día, la CDHEP benefició a más de 14 mil personas con información sobre sus derechos y obligaciones**

En una actividad simultánea en el Estado de Puebla, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP) dio un mensaje sobre la importancia de sus derechos y obligaciones a 14 mil 529 personas de los municipios de Tepeojuma, Tlatlauquitepec, San Martín Texmelucan, Huauchinango, San Bernardino Tlaxcalancingo, Tehuacán y Puebla. La Comisión exhortó a maestros, padres de familia y estudiantes, a hacer de la cultura de respeto a los derechos humanos una forma de vida, así como a respetar la dignidad del ser humano para lograr una sana y armónica convivencia social. (RETO diario)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-un-dia,-la-CDHEP-beneficio-a-mas-de-14-mil-personas-con-informacon-sonbre-sus-derechos-y-obligaciones&id=28835>

RETO DIARIO

- **El trabajo de las mujeres será determinante para consolidar el México diferente que sí es posible**

En una reunión organizada por la candidata a diputada federal por el distrito 11, María Isabel Ortiz Mantilla, se presentó a las mujeres poblanas las propuestas que los candidatos panistas tienen para este importante sector de la sociedad. Augusta Díaz de Rivera, candidata al Senado de la República, hizo una remembranza del trabajo que está realizando en campaña, y lamentó que todavía las mujeres se encuentren en desventaja debido a su condición de género en algunas zonas del estado, y advirtió que donde sea que haya mujeres con necesidades y rezagadas tanto económica como socialmente, ella se encontrará ahí presente para apoyarlas y luchar por sus derechos desde la cámara alta. (RETO diario)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-trabajo-de-las-mujeres-sera-determinante-para-consolidar-el-Mexico-diferente-que-si-es-posible&id=28834>

RETO DIARIO

- **Voto libre y valiente favorecerá a abanderados aliancistas: Islas Maldonado**

Con el voto libre, valiente, consciente y 100 por ciento ciudadano, que promueve Nueva Alianza es cómo se va a lograr la transformación del México que queremos, así lo manifestó el presidente estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado. El líder aliancista afirmó que la verdadera democracia es donde se promueve el voto libre, en donde se genera un movimiento de conciencias comprometidas con el país, donde las propuestas si cumplen y se goza de libertad, por ello es que Nueva Alianza ha crecido en la preferencia del electorado. (RETO diario)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Voto-libre-y-valiente-favorecera-a-abanderados-aliancistas:-Islas-Maldonado&id=28832>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Revoca Cofeco multa millonaria contra Telcel**

La Comisión Federal de Competencia (Cofeco) revocó la multa de 11 mil 989 millones de pesos que había impuesto a Telcel. América Móvil informó a través de la Bolsa Mexicana de Valores que su subsidiaria Telcel fue notificada este miércoles de la resolución. La Cofeco deja sin efectos la multa de 11 mil 989 millones de pesos que le había impuesto en abril de 2011, por la supuesta comisión de prácticas monopólicas relativas en el mercado de terminación de llamadas en teléfonos móviles, señaló. En junio del año pasado el organismo regulador admitió un recurso de reconsideración interpuesto por América Móvil. (Redacción)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39377.html>

EL UNIVERSAL

- **Tabasco: crimen deja recelo y temor**

A la pobreza y marginación de los habitantes de esta comunidad que recientemente fue declarada "pueblo mágico" por las autoridades de turismo, se suma la desidia de las autoridades que tienen sin escuela primaria a los infantes de la colonia Villa Luz, de donde eran originarios los cuatro niños que fueron asesinados por asfixia y enterrados en un rancho del municipio tabasqueño de Tacotalpa. Por eso explica el delegado municipal, José Luis Gutiérrez, que las cuatro víctimas formaban parte de un grupo de 26 menores que caminaba 4.5 kilómetros para acudir a la primaria a tomar clases. (Roberto Barboza)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39378.html>

EL UNIVERSAL

- **PRI-PVEM, a la cabeza en la delegación Cuajimalpa**

Si hoy se llevara a cabo la jornada electoral para elegir jefe delegacional en Cuajimalpa, el candidato del PRI y PVEM Adrián Rubalcava sería el ganador, de acuerdo con una encuesta de EL UNIVERSAL. El muestreo señala que a menos de 15 días de que arranquen las campañas en las 16 demarcaciones, el ex perredista aparece con 13 puntos de ventaja sobre su más cercano rival. Se trata del abanderado del sol azteca, Movimiento Ciudadano y el Partido del Trabajo, Luis Rosendo Gutiérrez, quien tiene 24% de apoyo de los habitantes de Cuajimalpa, frente a un 37.6% de Rubalcava. (Jonathan Villanueva)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39379.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Se pasan por el arco del triunfo a la CAIP

Sin recato alguno, y con un cinismo asombroso, la Secretaría de Administración determinó "pasarse por el arco del triunfo" la resolución emitida por la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), en la que ordenó entregar a **Intolerancia Diario** todo detalle de las aeronaves del gobierno estatal, así como costos y fechas de adquisición.

La justificación para evadir el ordenamiento resulta más que ridícula, ya que "argumentaron" que la Unidad Administrativa de Acceso a la Información (UAAI) de la Secretaría de Administración está acéfala, tras haber sido cesado su director, Juan Román Espinoza Moyado.

El pasado 28 de marzo, la CAIP ordenó —mediante sesión— desclasificar la información referente al costo de los helicópteros, los cuñes mantenía el gobierno bajo reserva. El proyecto para desclasificar la información con el número 236/SA-15/2011 fue presentado por la comisionada presidente de la CAIP, Blanca Lilia Ibarra.

Fue en octubre de 2011 cuando el reportero Jorge Castillo, de **Intolerancia Diario**, presentó la solicitud de información en la que, entre otros datos, pidió el costo de las aeronaves que utiliza el gobierno del estado de Puebla, pero se le indicó que la información estaba clasificada.

Con la resolución de la CAIP, el gobierno tenía 15 días hábiles para entregar la información al solicitante, plazo que venció el pasado viernes.

Sin embargo, este miércoles la información fue negada nuevamente por estar supuestamente en el proceso de entrega-recepción de la referida oficina. O sea que no hay quién mande en la oficina de Transparencia, ni

siquiera un encargado de despacho.

En conclusión, esta secretaría anda patas pa'riba.

Se echan la bolita unos a otros. Incluso ahora quien será el nuevo director de la UAAI, Javier Ramírez Chantres, no se quiere hacer responsable, alegando que al estar en el proceso de entrega-recepción no puede dar documento alguno por no tener el cargo oficialmente.

Mientras tanto, en la Dirección de Administración de Bienes Muebles e Inmuebles de la Secretaría de Administración, a cargo del subsecretario Gustavo Fernández Cortés, alegan que no pueden entregar la información por no haber cabeza en la UAAI, o sea que no hay quien les reciba oficialmente.

Ante la renuente actitud gubernamental, **Intolerancia Diario** puso al tanto a la CAIP para que haga lo conducente pues, de acuerdo con la Ley de Responsabilidad para los Servidores Públicos, negar la información podría derivar en la inhabilitación del mismo secretario de Administración, José Cabalán Macari Álvaro.

Lo cierto es que la forma de operar de las Unidades de Transparencia deja mucho que desear y desnuda la verdadera opacidad que existe en la actual administración, la que presume de ser muy transparente.

Tristemente las promesas de campaña del ahora gobernador, en cuanto a convertir a Puebla en un estado abierto y transparente, quedaron en la palabrería demagógica a la que ya estamos acostumbrados.

Por lo pronto, tendremos que esperar unos días más para saber —entre otras cosas— cuánto costó el flamante helicóptero que transporta al gobernador Rafael Moreno Valle y a los secretarios consentidos del gabinete.

Tiempo al tiempo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1218>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El IFE frena al gobernador

Tuvo que ser el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) quien pusiera un “freno” al gobernador Rafael Moreno Valle.

Ayer, mientras el mandatario estatal arrancaba una gira de trabajo por los Estados Unidos, el Consejo General del IFE autorizó amonestar públicamente al gobernador de Puebla por promover en los cines del país, y fuera de los tiempos establecidos por la ley, su primer informe de labores. Con cinco votos a favor y cuatro en contra, el Consejo General decidió apoyar la propuesta del consejero Alfredo Figueroa Fernández para sancionar al gobernador de Puebla con una amonestación “leve”, por ser la primera vez y por no estar regulado el tema del cine como medio de comunicación.

De esta forma, el IFE resolvió el recurso SCG/PE/JHT/CG/024/PEF/101/2002, sobre la denuncia presentada por Francisco Jesús Hernández Torralba contra el gobernador de Puebla y su Dirección de Comunicación Social, a cargo de Sergio Ramírez Robles. En su intervención, la consejera María Marván consideró que hubo un agravio por parte del gobernador de Puebla al artículo 134 constitucional, al exceder en territorialidad y temporalidad la promoción de su primer informe de labores.

Fue el consejero Figueroa Fernández quien consideró que siendo el primer precedente sobre la conducta de este servidor público, sólo se le aplique una amonestación “leve”, por lo que sólo procedió una amonestación pública. El consejero Benito Nacif concluyó que el gobernador Rafael Moreno Valle realizó una promoción gubernamental y sí realizó promoción de la personalidad de un servidor público, como lo marca el artículo 134, ya que además la promoción en cines tuvo un costo de 14 millones de pesos, por lo que no pudo estar amparada en lo que marca el artículo 228 del Cofipe.

A final de cuentas la sanción contra el gobernador sólo será una amonestación pública, pero por primera vez la descarada promoción gubernamental encontró alguien que le pusiera el alto.

Diario de campaña 17. Deloya, en los primeros planos

El pasado lunes 30 de abril tuvo lugar en la sede del IFE un interesante foro en el que participaron cinco expertos representando a sus respectivos partidos, el cual sirvió para contrastar las plataformas sobre política social, con miras a la elección presidencial.

Por el PRI acudió el poblano Guillermo Deloya Cobián, quien contó con el aval tanto de la dirigencia nacional de su partido como de su candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña.

Por el PVEM acudió el diputado Ricardo Astudillo; por el PAN Luisa María Calderón; en representación del Movimiento Progresista, Raquel Sosa y por Nueva Alianza, Alejandro Culebro.

Durante el desarrollo del foro, mientras los representantes del PAN y del Movimiento Progresista se lanzaban acusaciones mutuas, el poblano Deloya Cobián propuso una nueva política social universal y de asistencia, además de proponer revisar las facultades de la Secretaría de Desarrollo Social. La propuesta fue avalada por el representante del Verde Ecologista, el diputado Ricardo Astudillo.

Sin duda, Deloya es un puntal de la campaña de Peña Nieto desde su posición en la Fundación Colosio

Doger y Fernández del Campo se van a las nubes

Como lo dije en una pasada entrega: "caballo que alcanza, gana". Enrique Doger Guerrero, al igual que Pablo Fernández del Campo, realizan una campaña de tierra que sin duda comienza a rendir frutos.

Cuando las cosas no se veían bien, ambos aceptaron ir por su partido para pelear posiciones en el Congreso y apoyar a Enrique Peña Nieto, y aunque se veía como una misión imposible hoy las cosas comienzan a revertirse.

Ni duda cabe de que si Doger y Pablo Fernández ganan su elección, serán finalistas por el PRI para pelear la candidatura a la presidencia municipal de Puebla.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1217>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El orgullo de ser poblano y desfilar el 5 de mayo

El gobernador del estado de **Nueva York**, Andrew Cuomo, declaró la conmemoración del **5 de mayo como "fiesta oficial"** en la entidad que alberga a la comunidad poblana más grande en Estados Unidos. El vicepresidente de ese país, **Joe Biden**, organizó un **desayuno** con motivo de la victoria contra los franceses en el Observatorio Naval, su residencia oficial, con la **comunidad hispana**, y afirmó que la victoria sobre los franceses hace 150 años "es un ejemplo del **espíritu que todavía une a nuestros dos países**".

Los carteles de la fiesta adornan como patrocinador oficial la primera gran pelea de box del año, **Floyd Mayweather contra Miguel Cotto**, así como el jalisciense **Saúl "Canelo" Álvarez, que expondrá su título CMB, contra el estadounidense Shane Mosley en Las Vegas**. La transmisión de los festejos llegará a todo el país en una cadena que unirá a TV Azteca, Televisa y Univisión en la coronación de los festejos el próximo sábado.

Tres de los historiadores más importantes del país —**Jean Meyer, Héctor Aguilar Camín y Enrique Krauze**— aportaron sus visiones en libros, documentales y coloquios. Carlos Fuentes, premio Cervantes y gloria de las letras nacionales, tendrá su participación especial en Puebla TV. El documental *5 de mayo: un día de gloria* es **transmitido y retransmitido por Discovery Channel**, uno de los canales más prestigiados del mundo y con una audiencia global en el continente Latinoamericano.

La reserva de hoteles se encuentra agotada desde hace semanas. Entre el concierto de **Alondra de la Parra**, el **desfile oficial y el megafestejo nocturno en Los Fuertes** organizado por Five Currents, está confirmada prácticamente la asistencia de todo el **gabinete federal y los gobernadores de los estados**, así como embajadores de varios países, una delegación de Francia y hasta ministros de relaciones exteriores. Además del Presidente Calderón, todavía hay expectación por la posible presencia de **Hillary Clinton**, secretaria de Estado en Estados Unidos.

La apretada agenda de Moreno Valle en Estados Unidos, donde el 5 de mayo se conmemora como el día de la hispanidad, incluye la presencia del gobernador en la **Casa Blanca junto a Barack Obama**, que en plena campaña intenta retener el apoyo de sus votantes latinos.

En las últimas semanas, los noticieros nacionales y los mejores periódicos, así como sus portales, incluyen **especiales turísticos sobre Puebla**. A la bola de nieve mediática contribuye el sentimiento de desazón de las campañas electorales que no entusiasman a nadie.

Puebla, pues, está en el ojo del mundo y de México como pocas veces había sucedido. Y lo está por buenas razones, no por violar los derechos fundamentales de una periodista y por la podredumbre de su sistema de procuración de justicia. Hasta hace unos años, la entidad solamente era conocida por **las trapacerías de Marín y su caterva de ladrones**. Le duela a quien le duela, Puebla tiene un nuevo posicionamiento. La apuesta que hizo el morenovallismo fue exitosa.

No eran pocos —me incluyo a mí mismo— quienes pensaron que los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo podían **terminar en un desastre parecido a lo que fueron el Bicentenario y el Centenario en 2010**: derroche, corrupción, obras inútiles y un impacto muy lejano en el espíritu patriótico del país, en el marco de la guerra contra el narco. La **Estela de Luz** representa precisamente el fracaso de los esfuerzos del gobierno federal así como el dinero malgastado.

Pero Moreno Valle está a punto de llevar a buen puerto la fiesta de los poblanos. Como estudiante del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec me tocó **desfilar seis años seguidos**. Los auténticos poblanos conocen el significado de los preparativos, los uniformes, los **meses de entrenamiento** y la ilusión de contribuir un poco al **legado de héroes como Zaragoza** y los zacapoaxtlas que con machete en mano hicieron retroceder a los soldados franceses.

El 5 mayo es un orgullo para los poblanos, pero en los últimos años lo habíamos abandonado. Como nadie es monedita de oro, hay muchos que **desprecian** el esfuerzo del gobierno estatal por darle lustre al nombre de Puebla, pero **son los herederos de aquellos que le negaron apoyo a Zaragoza y un año después, cuando la ciudad cayó, recibieron con arcos de triunfo a los franceses** y los hicieron sentir como en casa. Traidores y conservadores siempre habrá.

Y aunque se habla de un despliegue millonario, la realidad es que la mayor parte de los gastos se dedicaron a las **obras monumentales** que harán de la nueva zona de Los Fuertes un recinto que pueda competir en **materia de turismo y convenciones con la Macroplaza de Monterrey**. Las obras, puentes, pasos a desnivel se hicieron con motivo del 150 aniversario, pero se quedan ahí. Nadie se las va a llevar. Y para quienes afirmaron que era una promoción personal, por todos lados se ve la cara de Ximena Navarrete, no la de Moreno Valle.

Ya se cuentan las horas para el **cierre espectacular**.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-030512.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Histórico

Aunque usted no lo crea.

¡Compruébelo!

Que el afluente del río Atoyac dejó de generar olores fétidos que tradicionalmente se recrudescían en los días más calurosos, como los que estamos viviendo esta Primavera 2012.

Olores que se generaban por cortesía y factura de las industrias que arrojan sus aguas sucias sin tratamiento con toda irresponsabilidad y en el marco de las relaciones que igualmente apestabán entre los dueños de las empresas y funcionarios que aceptaban dádivas haciendo como que no se daban cuenta.

Hoy se dice que habrá más sorpresas sobre el río.

Dentro de los festejos

En el marco de las fiestas de los 150 años de la batalla, en todos los círculos de Puebla se organizan actividades conmemorativas particulares, como el caso del restaurante El Mural de los Poblanos, del joven empresario **Luis Javier Cué de la Fuente**, en el que anoche se develó un nuevo mural en memoria de esta histórica fecha.

El autor es **Antonio Álvarez Morán**, quien hereda su obra en el establecimiento de la 16 de Septiembre 506, donde se saborean los platillos de la cocina pobлана que se hereda de generación en generación.

La Santa Cruz

Un abrazo a todos los amigos de la construcción en su fiesta patronal que obliga a la misa, la bendición de la obra y la fiesta que comienza con atole, tamales, y continúa con las taquizas, y dependiendo del tamaño de la obra con barbacoas, cazuelas de carnitas, las cervezas, y los curados.

Esto en el marco de la ceremonia de la levantada de la cruz que se impone desde la obra más sencilla, para bendecir el trabajo y la seguridad de la obra.

Y tratándose de una tradición mexicana. ¡Qué bueno que la Cámara de la Industria de la Construcción mantiene de pie su concurso de cruces en el atrio de la catedral! Será a las 8 de la mañana. Ahí estimulan a los maestros de la cuchara y los motiva a competir y que brinden, den gracias por el momento que vive la industria de la construcción, que con las obras que hoy se tienen en proceso por toda la ciudad se ha logrado reactivar al sector que trabaja contrarreloj para cumplir las metas prometidas por las autoridades estatales y municipales.

Va de precisión

Que el senador panista **Ángel Alonso Díaz Caneja** sí se va a radicar a España, pero hasta que se constituya la nueva cámara de senadores y se dé por concluida la gestión de la cámara que arrancó tres meses antes del sexenio del presidente **Felipe Calderón**.

¿Por cuánto tiempo se va **Alonso Díaz Caneja**?

El plan es indefinido.

Dice que se ausentará una buena temporada tras 20 años de un desenvolvimiento político satisfactorio para su proyecto personal.

Hay que enumerar que a lo largo de estos 20 años de trayectoria política, el médico de profesión ha sido dirigente municipal de su partido político, después dirigente estatal, diputado local, diputado federal y senador. Tras dos décadas de intensa actividad política llena de adrenalina, con retos y muchos logros, decide con su esposa una estancia fuera de su natal Puebla, México, y se marcha a la tierra de sus padres, pero hasta la segunda semana de septiembre.

Más de panistas

Que finalmente la diputada federal **Augusta Díaz de Rivera** sí tramitó su licencia para ausentarse de la Cámara de Diputados y fortalecer el trabajo político de su partido y el personal con su candidatura a senadora. La campaña sencillamente es agobiante, y tiene que atenderla de tiempo completo.

Nuevos emprendedores

Ante el inmenso potencial de talentos jóvenes con ideas innovadoras que hoy egresan de las universidades conscientes, de que tienen que generar su propio empleo ante las limitaciones del mercado laboral, se lanza para el 25 de mayo un diplomado para facilitar el camino para generar empresas de productos y servicios en el esquema de franquicias.

Si usted tiene un establecimiento o producto exitoso, es su oportunidad para volverlo franquicia y garantizar cada peso de su inversión.

En este diplomado se trabaja para fortalecer las habilidades necesarias para diseñar, analizar y operar un sistema de franquicias moderno y competitivo.

Se trata de un modelo de negocios que posee interesantes ventajas sobre los negocios tradicionales.

Hay que recordar los negocios poblanos convertidos en exitosas franquicias: Italian Coffee, Topolino, Mi Viejo Café, Global Food, RYC, Tortas Chely, Circuí, La Oriental, Tacos Tony, Pasteles Caseros, La Zarza, Psinturas, Rico Mac Pollo, recordó **Francisco Monterrosas**, presidente de Franquicias Poblanas .

Haga sus reservaciones

Definitivamente las cosas pueden cambiar de un día para otro. Y nuestros amigos hoteleros así confían en que ocurra en estos días, al cruzar los dedos y dar a conocer que tienen reservaciones al 60 por ciento para este fin de semana que se supone Puebla va a estar "al tope" con motivo de las fiestas de los 150 años de la Batalla del 5 de Mayo.

Lamentablemente hubo muchas vísperas, mucha emoción, hay muchos preparativos, pero los hoteles "no lucen abarrotados" para el día de la fiesta, y todavía peor, son las mismas autoridades las que han ido cancelando muchas reservaciones ante la cancelación de la visita de muchos personajes y sus equipos de trabajo y seguridad.

¿Cuál es el fenómeno?

De manera de que si usted busca habitaciones para sus familiares, las encontrará sin ningún problema en cualquier tipo de establecimiento, desde un pico hasta 5 estrellas y diamantes, y no tendrá que recurrir a hoteles de Tehuacán y Atlixco para acomodar a tantos visitantes.

Lamentablemente.

Y es que dicen los empresarios del sector que en tanto no haya un acercamiento con las autoridades del ramo, se continuará trabajando a ciegas, sin idea y las promociones serán dinero perdido a la basura.

Crudas estadísticas

Al celebrarse este martes 1 de mayo el Día Mundial del Asma se dio a conocer que en Puebla, el 40 por ciento de lo poblanos padece esta enfermedad, según datos expuestos por la doctora **Aída López García**, jefa de Alergia e Inmunología del Hospital Universitario en su libro *Asma en México, diagnóstico y tratamiento*.

Por la productividad

La pregunta de hoy: ¿cómo resultará la próxima semana entre los descansos por las fiestas del 150 aniversario, el Día de la Madre Maestra y el Día de las Madres?

Y no se asuste, recuerde que a partir de hoy la seguridad en la ciudad de Puebla queda en manos del Ejército mexicano, con motivo de las fiestas del 5 de mayo.

¡Y a disfrutar!

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-030512.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Se inicia segundo tercio de campañas

El primer tercio de las campañas políticas no fue emocionante. La guerra sucia del PAN contra el candidato priista, Enrique Peña Nieto, le está resultando contraproducente. Los pobres panistas no se han dado cuenta de que el ciudadano común rechaza los dimes y diretes de los candidatos, que lo único que logran es crear más problemas en una población ya de por sí enfrentada con eso de la guerra contra el narcotráfico que inició el Presidente Calderón, casi desde el inicio de su sexenio.

La postura adoptada por el candidato presidencial del PRI, de no responder a los ataques por considerar que dividen al pueblo, enfrentan hasta a las familias entre sí y no conducen a nada, ha sido la mejor respuesta a la guerra sucia panista, implementada —ya se sabe— por un español especializado en ese tema, que fue asesor de Vicente Fox y luego de Felipe Calderón.

El debate entre los candidatos presidenciales constituirá el inicio del segundo tercio de la campaña. Quienes saben de esto afirman que **Enrique Peña Nieto** debe mostrarse más suelto, menos rígido y hacer menos caso

a sus asesores, que generalmente hacen cometer errores a sus asesorados. Recordamos que cuando los candidatos eran Francisco Labastida, Vicente Fox y Cuauhtémoc Cárdenas, cuando se abordó el tema de política social, Labastida, en vez de abordarlo, se puso a decir que lo habían llamado "La Vestida", "Mariquita" y otras barbaridades, sin tocar para nada el tema a debatir.

Peña Nieto tiene tablas, fue gobernador del Estado de México, tiene presencia física, es un político avezado y puede desenvolverse muy bien, dicen, si no lo encajonan sus asesores en la rigidez en que lo han tenido, después del tropiezo que tuvo en la Feria del Libro de Guadalajara.

Andrés Manuel López Obrador tiene todas las tablas del mundo, es el candidato más conocido en el país, tiene carisma. Su problema es el cambio de discurso, ya que hace seis años fue muy agresivo y ahora es amoroso, como que no le va bien.

Tiene que convencer de que su cambio es real y no fingido, aunque a muchos les gusta más el discurso agresivo que el que ha venido empleando últimamente.

Se le ha encajonado en el tercer lugar en las preferencias de los electores, pero muchos consideran que ya rebasó por mucho a la candidata panista Josefina Vázquez Mota.

En el debate —dicen los politólogos— debe salir triunfante para que se le reconozca el segundo lugar, pues los panistas y el gobierno federal tratarán a toda costa de mantener a su candidata en el segundo sitio, para ver si la pueden colar al primero, aunque ella ya casi lo da por hecho, pues insiste en que el priista sólo la supera por 4 puntos, "pero multiplicados por diez", dicen los que saben.

Por lo que toca a la señora Vázquez Mota, le será difícil a sus asesores mantenerla en la posición que dicen que tiene, el segundo lugar en las preferencias, pues sus tropiezos en el primer mes de campaña han sido muchos y graves.

Pero además su discurso no convence. Se muestra muy convencida de que lo hecho Felipe Calderón al frente del gobierno federal es lo correcto, cuando la opinión mayoritaria de la gente es todo lo contrario.

Pensar que puede acabar con la delincuencia formando una Policía federal de 150 mil elementos y lograr que haya una especie de hermandad entre policías y sociedad civil, demuestra que los panistas siguen estando fuera de la realidad.

Gabriel Quadri, el candidato presidencial del Panal, será testigo presencial de los hechos. Desde luego que expondrá algunas ideas que podrán ser tomadas por sus adversarios, pero hasta ahí las cosas.

Es un hombre inteligente, por lo que debe saber perfectamente que no tiene ninguna posibilidad, no digamos de triunfo, ni siquiera de superar el cuarto sitio en el que está colocado.

Los candidatos al Senado de la República en Puebla andan muy activos. El licenciado Manuel Bartlett Díaz es uno de los que con mayor entusiasmo ha estado desarrollando su campaña. Político profesional, rodeado de un grupo de amigos, expriistas todos, que saben de estas cosas, se ha dedicado a recorrer los municipios del estado, con bastante éxito.

No sólo los partidos que conforman el Movimiento Progresista —PRD, PT, Movimiento Ciudadano y la agrupación política Morena— lo apoyan, también está la Federación Revolucionaria de Obreros y Campesinos, la agrupación 28 de Octubre y muchas organizaciones ciudadanas más.

Respetuosos de sus adversarios, es duro en el discurso en el que expresa sus ideas, mismas que ha sostenido siempre. Es un convencido de la Revolución mexicana, de su lucha social. Su postura es nacionalista, sin caer en extremismos que no conducen a nada. Piensa que el país debe ser dueño de sus recursos naturales, debe controlar su riqueza petrolera, su electricidad y ser alimentariamente independiente. Critica, eso sí, con dureza a los gobiernos priistas y panistas, que han entregado o que pretenden entregar esos bienes, al capital extranjero, a los que han abandonado al campo y a quienes pretenden una Ley Federal del Trabajo, que deja desprotegidos a los obreros y a sus familias, sin la seguridad social a la que tienen derecho.

Blanca Alcalá y Lucero Saldaña son las priistas que aspiran a las dos senadurías por Puebla. Han arreciado sus respectivas campañas y tienen la seguridad del triunfo.

Lucero Saldaña tiene una gran experiencia política. Ha sido diputada local, dos veces diputada federal y ha sido ya senadora de la República. Blanca Alcalá ha sido diputada local, presidenta municipal, secretaria de Finanzas del estado y ha desempeñado otros cargos administrativos importantes.

Ambas. Ya han trabajado juntas en algunas ocasiones y mantienen una buena amistad que no ha sufrido mella, contrario a lo que se ha llegado a comentar.

Están seguras del triunfo del candidato presidencial de su partido, Peña Nieto, y piensan que con su trabajo, con esfuerzo, pueden contribuir a que el PRI recupere no solo la Presidencia de la República, sino la mayoría en el Congreso.

Los otros candidatos: Augusta Valentina Díaz de Rivera y Javier Lozano Alarcón, del PAN, cargan con el pesado fardo del actual gobierno federal y con el del pasado gobierno panista de Vicente Fox, gobiernos que en 12 años lograron el hartazgo de la gente, ese hartazgo que al PRI le llevó más de siete décadas alcanzar.

Carentes de oficio político, con una distorsionada visión de la realidad nacional, sin sensibilidad social, no pudieron llevar al país a la modernidad, a la democracia real, al desarrollo económico equilibrado. El actual gobierno desató una guerra contra el narcotráfico, sin prever las consecuencias, sin plan, sin proyecto, que ha dado por resultado más de 60 mil muertes, el que la delincuencia controle ciudades y regiones de varios estados de la República, el que se haya propiciado el contrabando de armas, el que se haya desplomado el turismo internacional, etcétera.

Pese a todo, el PAN en la ciudad capital y en algunos otros municipios del estado tiene un voto duro, que si bien no le dará el triunfo, legalmente, puede ayudar a que se cocine algo a favor de sus candidatos.

Enoé González Cabrera y Víctor Hugo Islas son candidatos al Senado por el Panal, un partido con poca presencia en Puebla. Ellos tienen carrera política en el PRI, partido que abandonaron para asumir las candidaturas panalistas.

Son experimentados políticos que seguramente lograrán que su nuevo partido alcance e incluso rebase el 2 por ciento de la votación y así mantenga su registro.

El gobernador Rafael Moreno Valle está en Nueva York. Las autoridades de esa gran ciudad estadounidense le recibieron con beneplácito, entregándole reconocimientos por el desempeño de la comunidad poblana en esa ciudad.

Las fiestas del 5 de mayo son especialmente solemnes en el vecino país del norte y la celebración es conjunta entre las autoridades norteamericanas y la comunidad mexicana. El gobernador Moreno Valle inauguró Mi Casa es Puebla en una ciudad de Nueva Jersey.

En la intensa gira que realiza ha sido acompañado del cónsul mexicano, Carlos Sada, y de autoridades estadounidenses.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-030512.php>

El Sol de Puebla

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

La misma historia en el PRD

La visita de ayer en suelo poblano del líder nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, únicamente se concentró en las elecciones del próximo uno de julio. El tema relacionado con los problemas internos del perredismo local, quedó para mejor ocasión.

De ahí que no tuvo conocimiento o no se quiso enterar del nuevo encontronazo ocurrido el pasado martes por el manejo de los recursos entre el todavía líder estatal, Miguel Ángel de la Rosa Esparza y el Secretario de Finanzas, Gerardo Aguirre.

Zambrano Grijalva está informado que el caso Puebla es complejo al llevar varios años sin solución por intereses de las diferentes tribus y la avaricia de otros, como Luis Miguel Barbosa Huerta, mejor conocido como el "Ñoño Barbosa".

El dirigente nacional solamente se limitó a emitir un exhorto pero a los candidatos a dejar de lado sus "diferencias personales" para concentrarse en ganar votos a favor de Andrés Manuel López Obrador, candidato a la Presidencia de la República.

Todo hace suponer entonces que todo seguirá igual, un PRD sin presencia real en Puebla con personajes que buscan obtener beneficios personales al grado de renunciar a la militancia para irse a otros partidos políticos. Algunos perredistas tienen la esperanza que posterior al uno de julio, el tema Puebla sea atendido con toda prontitud, sobre todo si llega a darse el triunfo presidencial de la coalición Movimiento Progresista.

Mientras tanto y para variar, sigue la disputa interna en la dirigencia estatal del partido del Sol Azteca. Como ejemplo fue lo ocurrido el pasado martes en las instalaciones del Sol Azteca, por los rumbos de la Arena Puebla.

Los protagonistas, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, líder estatal del PRD y el Secretario de Finanzas, Gerardo Aguirre. Los que fueron testigos señalaron que los gritos llegaron a escucharse a la calle cuando el primero le exigió al segundo la cantidad de 600 mil pesos.

La justificación fue tener recursos de las prerrogativas para destinarlos, supuestamente, a temas relacionados con el accionar del perredismo en el estado, desde publicidad y promoción electoral hasta reuniones de trabajo. Gerardo Aguirre literalmente "aguanto vara" y se negó a dar un solo peso con el pretexto que no había claridad en el actuar del dirigente estatal en cuanto a la comprobación de gastos.

Entonces Miguel Ángel de la Rosa bajó sus pretensiones a la mitad, 300 mil pesos, pero el Secretario de Finanzas se limitó a decir "no", "no" y "no".

Una prueba de que la democracia en México aún está en "pañales" tiene como ejemplo el caso de Francia que está próximo a celebrar elecciones presidenciales.

Reportes oficiales de ese país han revelado que el debate entre el todavía presidente francés Nicolas Sarkozy y el candidato socialista Francois Hollande, arrojó la cantidad de 20 millones de personas que lo observaron en vivo por seis cadenas de televisión y la misma cantidad de emisoras radiales.

En México existe el temor que sean pocos los que estén atentos el debate presidencial el próximo domingo, debido a la programación a la misma hora -20:00 horas- del partido de Liguilla entre los equipos de futbol Morelia y Tigres.

El IFE tenía hasta ayer la confirmación para transmitir el debate solamente del dos por ciento del total de concesionarias de radio y televisión.

Que funcionarios de primer nivel de la BUAP lograron solventar los problemas relacionados ayer con el primer partido de la final de la liga de ascenso entre Lobos BUAP y el León, luego de enterarse que cerca de 15 camiones con seguidores del equipo visitante buscaban ingresar a la capital poblana para dirigirse a Ciudad Universitaria y entrar sin boleto a disfrutar del partido.

Las autoridades universitarias solicitaron el apoyo gubernamental del Estado y del Municipio para atender de inmediato el tema y evitar cualquier confrontación.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>

(Palo Dado/Fernando Abraján)

Enemy public number 1

Ya llegó, ya está aquí, el viene a repartir... peeeero no se hagan ilusiones que sólo les toca #Palo a los malos, a los ojos de pescado, hojaldras y a los que en verdad se lo hayan ganado.

Los que comenzaron muy repartidores fue los trabajadores, sí la chancía obrera poblana no se aguantó las ganas y no desaprovechó el 1 de Mayo para darle con todo su coraje al ex secretario federal del Trabajo y hoy candidato al Senado, Javier Lozano Alarcón, a quien además de criticarle su desempeño como funcionario federal; lo nombraron enemigo público number one de los trabajadores. iiiuuuuuy, eso sí cala!!!

Y parece que sí le caló al abanderado panista porque de inmediato se las regresó; en un, dos por tres les respondió al señalar que quienes lo critican son "ignorantes y corruptos" iiiTóóómenla!!!

Si bien el candidato no sabe dejarse, pues parece que Javi Lozano se excedió con esos adjetivos y no creo que le beneficien en plena campaña y menos que a la gente le guste que les den esos calificativos en donde se nota a leguas el hígado del ex secretario, eeen fin; el que anda pidiendo el voto es Lozano Alarcón y no yo. ¿Quién se pasó de la raya, los trabajadores o el candidato?

DESFILE AGRINGADO

Todo está listo para el nuevo chow, sí; para el Desfile del 5 de Mayo que en este año además de estrenar un escenario tendrá un toque "agrinado" al estilo de la firma Five Currents de la que ya se sabe, organiza eventos firts class desde aniversarios de Disney World hasta programas deportivos como las Olimpiadas mundiales iiiiaaay wuuueee...ro!!!

Aunque este evento no tendrá el mismo número de marchadores, ni contingentes poblanos que en otras ocasiones, eeeso sí, va a derrochar imaginación, talento y profesionalismo de escenógrafos, decoradores y hasta actores, algunos extranjeros, pero bien pagados.

Hay quienes piensan que las autoridades estatales le hicieron el fuchi al talento e ingenio rústico de los estudiantes y maestros poblanos, que por las limitaciones económicas hacían sus carros alegóricos de acuerdo a sus posibilidades; sin embargo hay que verlo de otra manera: en esta ocasión se justificó taaanto gasto por los 150 años de la Batalla del 5 de Mayo, pero que tal si para el año entrante ahora en lugar de gastar taaanta lana en una empresa extranjera, dinero que no se queda en Puebla, mejor esos 160 mdp -que se pagarán a la compañía- se los reparten a los contingentes poblanos y seguro harán más carros alegóricos de los que veremos el próximo sábado 5 de mayo y hasta las sobrarán para darle una manita de gato a sus escuelas. Diiigo si el asunto no es que los poblanos no tengan capacidad o talento, sino que no tienen taaanta lana. ¿no cree?

Aaah y sobre las gradas que serán gratis, pues nomás faltaba que con tanto que va a costarnos el desfile, todavía tuviéramos que pagar sillas y lugares para ver el chow.

iiiLÁÁÁSTIMA LOBITOS!!!

Aunque la afición futbolera llegó bien prendida para apoyar a los Lobos de la BUAP en la antesala de la gran final de la liga de ascenso, al concluir los primeros 90 minutos, muchos salieron del estadio universitario con caras largas tras el empate a 3 goles con León.

Cuando los licántropos tenían en la lona a su oponente y la afición estaba en el éxtasis al punto del orgasmo con el marcador 3 a 1 sobre León, algo sucedió que se rompió el encanto para quedar 3 a 3. Los cronistas atribuyeron el resultado a un pésimo arbitraje.

En tanto a la clase política le preocupa la posibilidad de que Lobos no consigan el triunfo, ya que se perdería la probabilidad de que los universitarios asciendan a la primera división que no solo sería un hit para la BUAP, sino que se vendría abajo la posibilidad de tener 2 equipos poblanos en la máxima liga nacional.

Una victoria de Lobos también minaría la sistemática amenaza del dueño del Puebla de la Franja, Ricardo Henaine, que siempre que puede amaga con llevarse el equipo a otro estado. Así pues, aunque se lo llevara de Puebla, los poblanos no se quedarían sin equipo en primera división, pues estaría Lobos. En fin, aquí lo que importa es la victoria el próximo fin de semana iiiiaaaaauuuu!!!

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS

* El agandalle. Seguro que ahora que las sillas y gradas serán gratis para el desfile del 5 de mayo, no van a faltar los gandallas, los que madruguen y aparten sus lugares hasta para la mascota; ojalá se ponga cuidado y la autoridad evite que haya quienes quieran vender los lugares gratuitos. iiiPsss estos!!!

* La confusión. Ya no entiendo, ya me hice bolas; ¿alguien sabe quiénes son los candidatos al Senado de la Izquierda en Puebla? Hasta donde me quedé eran Bartlett, Etcheverry pero ayer ví propaganda de José Juan Espinosa ¿ya son 3?

* El oportuno. El diputado panista Mario Riestra, recién desempacado de su luna de miel, presentó en el Congreso del Estado su iniciativa de ley para establecer el secreto profesional periodístico en la entidad. iiioooh!!! Se lució.

Aunque tengo fuerza para seguir, ya no tengo espacio para repartir; sin embargo seguimos dándole #Palo todos los días -como debe de ser- desde Twitter @fabrajan y si quiere hacerme encargos recibo sugerencias en fernandoabrajan@yahoo.com.mx

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>



(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Recula Eric sobre Programa de Evaluación Universal**

***Cirilo entregó Centros Escolares a Mario Marín Torres**

Vea usted, amable lector, como son las falsedades de los líderes.

Hace unos días, el dirigente de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eric Lara Martínez, convocó a una rueda de prensa para dar a conocer que los maestros no responderían ni participarían en el Programa de Evaluación Universal.

Exactamente, el 24 de abril, Lara Martínez declaró que en Puebla unos 74 mil maestros de las secciones 51 y 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), se resistirían a la Evaluación Universal programada para el mes de junio.

Sus palabras: "no existen las condiciones para su aplicación en este ciclo escolar que concluye en los próximos meses".

"Así, uno de los factores que no permiten la aplicación del examen son que la SEP federal no ha cumplido con las bases de convenio que se firmó el año pasado, no hay información suficiente a los trabajadores y la dependencia que dirige José Ángel Córdova Villalobos no ha trabajado en la autonomía del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación".

"Y aunque al menos 19 mil docentes se inscribieron de manera voluntaria para ser evaluados, les hemos hecho un llamado al señalar que convocamos a los maestros que no se aplica el examen en Puebla y en todo el país, que no se presenten. Este programa no se acepta".

¿Qué es lo que lo hizo cambiar de opinión?

Ahora, cambia toda su versión.

Éste es su comunicado: "Durante la conmemoración del CXXVI aniversario del Día del Trabajo, el secretario general de la Sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eric Lara Martínez, aseveró que para hacer frente a los grandes problemas nacionales es necesario asumir compromisos de frente a la sociedad, de ahí que el magisterio federal refrenda su responsabilidad y obligación de contribuir en elevar la calidad de la educación en nuestro país". "Ante más de mil 600 trabajadores de la educación, el secretario general de la Sección 51 del SNTE, así como representantes del Comité Ejecutivo Nacional del SNTE, y el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza, Eric Lara señaló que México enfrenta tiempos de retos en que la sociedad demanda un sindicato magisterial sensible a sus demandas".

"Es por eso, añadió, que los docentes hemos aprendido que no es en las calles donde se logrará un cambio en el país sino en cumplir con nuestro compromiso de formar a niños y jóvenes como mejores ciudadanos,

preparados para la vida y garantizar el fortalecimiento de sus habilidades y competencias".

"Es falso, puntualizó el secretario general, que los trabajadores de la educación y el SNTE nos opongan al Programa de Evaluación Universal. Se trata de una medida propuesta por la organización en una acción de congruencia a nuestro compromiso por elevar la educación".

"La evaluación universal, dijo Lara Martínez, es aceptada por el gremio docente, pero será aplicada hasta que las autoridades educativas cumplan con el acuerdo signado hace más de un año y que, entre otras cosas, incluye la emancipación del Instituto Nacional de Evaluación Educativa".

"En este 1 de mayo, sostuvo el dirigente sindical, ratificamos nuestra incansable lucha por el fortalecimiento y la defensa de la escuela pública, laica, gratuita, de calidad y con equidad, así como por mejores condiciones de vida y de trabajo para los miembros de nuestro sindicato, activos y jubilados, reivindicando en todo momento sus derechos y aspiraciones laborales, salariales y profesionales".

Hasta aquí su boletín de prensa.

La pregunta: ¿Amnesia o jalón de orejas?

OTRO LÍDER

No podía faltar Cirilo Salas Hernández, dirigente de la sección 51 del SNTE, quien en una declaración, consideró urgente que se revise la operación de los Centros Escolares de la entidad.

Según desde su perspectiva, es urgente blindar la renovación en las direcciones para que no queden a beneplácito de los gobernantes en turno, sino sean electos a través de un examen o diagnóstico de las escuelas.

Propone, que el gobierno del estado debe invertir más recursos en estos centros educativos, con la intención de mejorar la matrícula y atender las demandas de infraestructura y docentes.

Cuánta saliva gasta Cirilo Salas en su preocupación por estos Centros Escolares, cuando en el sexenio anterior, él era el que los controlaba, quitaba y ponía a directores y subdirectores con todo el apoyo de Darío Carmona García entonces secretario de Educación Pública.

Hay directores que denunciaron ante este reportero que de no aceptar su cambio, eran permanentemente hostigados.

Ahora expresa su preocupación.

Qué desfachatez.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(La Tempestad/Valentín Varillas)

El 2018 pasa por el 5 de mayo

Muchas cosas importantes para el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, estarán en juego en la coyuntura de los festejos por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla.

De cómo se resuelva lo anterior dependerán cuestiones que serán determinantes para normar el futuro político del grupo en el poder.

De ahí que el despliegue económico y mediático no tenga comparación con nada que se haya visto anteriormente en el estado.

Tres mil 500 millones de pesos invertidos en generación de obra pública más otros cientos de millones más en promoción, pautas de publicidad con medios nacionales y extranjeros y la contratación de empresas como Five Current, quien tan sólo cobró 162 millones de pesos por organizar el evento central de todo el festejo, bien valen la pena si se cumplen los ambiciosos objetivos políticos de la celebración.

Primero en Puebla.

Si todo marcha como se ha planeado, el 5 de mayo será fundamental para reforzar la imagen del actual gobierno entre los ciudadanos que votaron en el 2010 por una forma diferente de hacer política.

Si todo sale bien, se fortalecerá el discurso de los beneficios del cambio cambio en donde se destaca obsesivamente la supuesta eficiencia de las nuevas autoridades y su aparente visión para dejar a un lado el aldeanismo en el servicio público en aras de lograr la tan ansiada modernización del estado.

"Obras de gran visión" les llaman pomposamente en la retórica oficial.

Se busca enviar el mensaje de que los poblanos no se equivocaron.

Lo anterior, en el contexto del proceso electoral federal de julio próximo, será importante para perfilar a personajes que en el imaginario colectivo del votante potencial se encuentran políticamente muy cercanos al gobernador.

Es más, los más pesimistas operadores del grupo político en el poder calculan hasta en un 7% el beneficio

electoral de los festejos.

Todo esto, se vuelve fundamental para poner las bases de un proyecto político personal que trasciende este sexenio y que se ha convertido en el principal objetivo del huésped de Casa Puebla: ser considerado como probable "presidenciable" para la elección del 2018.

Dos son los factores de peso que tienen que conjugarse para convertir este proyecto en realidad:

Primero, entregar buenas cuentas en Puebla y tomar lo realizado en el estado como base para la conformación de una oferta política con alcances nacionales, dando por hecho que el asunto del conocimiento estará cubierto con una presencia constante en medios nacionales en los más de cuatro años y medio que restan de su administración.

Segundo, una catástrofe electoral del PAN el próximo julio, a nivel nacional y local, que le permita por un lado tomar el control absoluto del blanquiazul poblano y por el otro, echar a andar una refundación de la derecha institucional en base a los nuevos liderazgos que naturalmente ejercerán los gobernadores emanados de las filas del partido.

Todo lo anterior, si sale como lo han planeado, en su lógica bien vale los miles de millones de pesos invertidos en el 5 de mayo.

¿A poco no?

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8320&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El "Factor Galilea Montijo" en el Debate del Domingo

Don Guillermo Pacheco Pulido decía que nada puede la ciencia ante la nalga bruta, en tanto que el profesor Moisés Carrasco Malpica hizo célebre una frase similar: "la nalga es la nalga".

Pienso en esas imágenes a propósito del debate del domingo próximo, cuando a través del Canal 5 —el de Bob Esponja— veremos a Peña Nieto, López Obrador, Vázquez Mota y Quoadri peleando por el rating, no con el partido Morelia-Tigres sino con el trasero, enorme, de Galilea Montijo, conductora del programa favorito de los pedófilos: "Pequeños Gigantes".

El ganador, lo sabemos, será el trasero de la conductora, quien, por cierto, enfrenta una fuerte depresión —ella, no el trasero— luego de haber parido hace unas semanas.

Pese a la crisis que vive, y a su notable aspecto robusto, Galilea barrerá con el debate si no es que el Consejo General del IFE determina que el mismo tendrá que ser transmitido en cadena nacional.

(Redacto estas líneas antes de que el IFE defina el rumbo del debate).

Si Galilea fuera gringa, los directivos de su televisora no dudarían en sacarla del aire para evitar una competencia desleal.

Pero como no lo es, su perturbadora presencia —los mexicanos las prefieren gordas— terminará imponiéndose en la caja idiota.

Y es que ni Peña Nieto ni López Obrador tienen nada que hacer ante la nalga bruta de la conductora.

Cierto, ciertísimo: la nalga es la nalga, y no hay democracia que se le pueda enfrentar.

La Mano de Moreno Valle. Hay varios candidatos (sobre todo del PRI y del PAN) que a diestra y siniestra andan corriendo la versión de que ellos, y no otros, son los verdaderos abanderados del gobernador Rafael Moreno Valle.

Y juran y perjuran que ya recibieron la señal divina, y que nadie, en absoluto, les ganará la partida.

Chucho Morales, del PRI, es uno de ellos.

Violeta Lagunes, del PAN, no habla de otra cosa.

Y en el distrito 1, con cabecera en Huauchinango, los seguidores de Lupita Vargas, del PRI, aseguran que su candidata contó con el apoyo del gobernador para ser nominada.

Todos juran.

Perjuran.

Se jactan.

Hablando de Mujeres y Traiciones. Don Ignacio de la Torre regresa a uno de sus temas favoritos: la patética alcaldesa Lolita Parra.

No tienen pierde sus líneas:

"Como parte de los juegos perversos en los que acostumbra participar siempre la señora Presidenta Municipal Dolores Parra, ha resuelto abrir un doble juego político en esta elección federal, pues mientras la instrucción

desde las más altas esferas es apoyar con todo al candidato de su partido Julio Lorenzini, a espaldas del gobernador mantiene negociaciones políticas secretas para apoyar al mismo tiempo al candidato de la izquierdas Alejandro Oaxaca Carreón.

“Ya es del dominio público que con autorización de la Alcaldesa, el candidato a diputado federal por la alianza PRD, PT y Movimiento Ciudadano, Alejandro Oaxaca, utiliza como uno más de sus centros de operación política, las instalaciones del Instituto Municipal de la Mujer que se localizan en la calle Francisco I. Madero en la junta auxiliar de Santiago Momoxpan.

“A este lugar es a donde se remiten todos los apoyos en especie que originalmente debían tener su destino final en el DIF Municipal, pero que por el momento son utilizados para reforzar las acciones de proselitismo del ex presidente municipal y quien sirve de puente entre estos dos personajes, Presidenta y ex Presidente, lo es el actual Director de Servicios Públicos del Ayuntamiento de San Pedro Cholula, Claudio Rosas.

Sabrán el Gobernador Moreno Valle del doble juego de la mera mera autoridad en San Pedro Cholula? Si es con autorización del gobernador pues adelante, pero al menos debería guardar las formas y la discreción y si es a sus espaldas, pues que manera entonces de verle la cara y de paso desplazar a los beneficiarios originales de estos apoyos, en aras, de quedar bien con su nuevo aliado, un aliado de muy infausta memoria en los habitantes de San Pedro Cholula...”.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3961>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

El efecto Peña Nieto

Tras la visita de Enrique Peña Nieto a Puebla quedaron en claro varias cosas.

Para empezar, el equipo del candidato a la presidencia no confía en el Comité Estatal, de tal suerte que incluso en pleno evento la comitiva poblana no tenía muy claro cuál era la agenda específica de Peña Nieto, y hasta en la parte medular de la logística fue hecha a un lado.

Además, quedó evidenciado que a Fernando Morales no lo conocen las bases del Comité Ejecutivo Estatal. El equipo personal de Peña Nieto se sorprendió en varias ocasiones preguntando ¿quién es el presidente aquí?, y solo tomando en cuenta a Fernando Morales como figura decorativa, pues nunca se le tomó en cuenta en los preparativos de su encuentro con la militancia en el estado.

Pero este punto es relativo, ya que el meollo del asunto es que Peña se fue contento de Puebla, porque según las cifras que él mismo manejó ya alcanzó a quien lo rebasaba en el estado por 15 puntos al iniciar la campaña: Josefina Vázquez Mota.

Así, a un tercio del período para las elecciones, el candidato del PRI ya hizo a un lado a su competidora en un estado que anunciaba su nueva declaratoria como altamente panista.

En otra lectura, la marca PAN en Puebla está sufriendo los efectos de una campaña chepinista que navega a la deriva.

Y puede que se acerque al desfiladero si nadie hace algo.

Y por supuesto que, como un ancla, empieza a afectar el posicionamiento de los aspirantes al senado Javier Lozano Alarcón y Patricia Leal Islas. El efecto dominó por supuesto que amenaza a los candidatos a diputados federales, sobre todo a los del interior del estado antes que a los de la capital.

Si estamos hablando de una elección federal, las implicaciones de los estados van inmersos en la misma vorágine y deja a las localidades con poca posibilidad de maniobra.

Sin embargo, podemos apostar que esta situación ya le empezó a sacar canas verdes al gobernador Rafael Moreno Valle: muchos de los candidatos son abiertos simpatizantes de su causa, y hasta sus amigos personales. Y por otro lado, la buena noticia para los priistas llegó al grado de que optaron por una nueva estrategia: tomarse unas pastillitas de ‘me vale’.

En serio: los candidatos priistas poblanos optaron por llevársela tranquila, bajar las velas del barco y esperar que el viento natural los lleve a buen puerto sin necesidad de hacer el esfuerzo de remar.

Así como lo oye.

En específico los aspirantes a diputados federales tomaron la decisión de cancelar eventos y proyectos de promoción personal.

Tal vez el cuestionamiento entre ellos mismos sea ¿para qué gastar mis pulmones? Pero sobre todo, ¿qué necesidad tengo de gastar los 600 mil raquícos pesos que me destinó el partido, si en menos de una semana se me van a disolver como un grano de sal en el mar?

Y con ese pretexto, los aspirantes del PRI decidieron guardar su cartera, ahorrarse la fatiga y prender una

veladora para que Enrique Peña Nieto siga haciendo su chamba tan bien como hasta ahora. De ahí que en lo sucesivo difícilmente verá o escuchará un promocional de los diputados del PRI. Ante un escenario tan claro del PRI, la gran incógnita parece figurar en el terreno del adversario panista: ¿habrá algún plan 'B' en Puebla para contrarrestar el veneno de Josefina que parece contaminar a toda la campaña? http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Basta de simulación

En la reunión de evaluación que este lunes encabezó el senador Manlio Fabio Beltrones Rivera con los candidatos a diputados y senadores del PRI éste no sólo escuchó sus quejas y propuestas, así como las de la dirigencia estatal del partido, sino que también les vino a dar un jalón de orejas. Sin dar nombres, **el senador afirmó que en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI y en la coordinación de campaña de Enrique Peña Nieto había preocupación por la falta de trabajo de algunas candidatas y candidatos que no estaban recorriendo sus distritos o no estaban invirtiendo tiempo y dinero a sus campañas.**

Manlio Fabio Beltrones les dijo que en Puebla, a diferencia de otras entidades, la competencia entre el PRI y el PAN estaba muy pareja, por lo que les pidió redoblar esfuerzos, hacer trabajo de campo, no colgarse de la imagen ni de los números de Peña Nieto, no esperar a que todo les llegue del CEN y conseguir recursos, patrocinadores y votos adicionales a los del candidato presidencial.

El senador y próximo líder del PRI en la Cámara de Diputados les advirtió que las evaluaciones continuarán y que en la coordinación de campaña y en el CEN la simulación no será tolerada ni solapada.

En la Delegación de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) siguen dando palos de ciego.

Resulta que **este día se conoció el nombre de la empresa a la cual se asignará la supervisión externa de las obras** que lleva a cabo la Comisión con recursos del Programa de Infraestructura Básica para la Atención de los Pueblos Indígenas (Pibai), **y la sorpresa fue que la ganó David Limón Coleote.**

Sí, el novio de la anterior delegada de la CDI, Anahí Romero Alonso, a quien ésta también le adjudicó la supervisión externa de las obras realizadas por esta instancia federal durante 2010.

A propósito de novios y la CDI. Trascendió que **una de las razones que llevó a la actual delegada de la Comisión, Yvon Gutiérrez Vázquez, a despedir la semana pasada a su coordinadora administrativa Jacqueline Avendaño Bautista, fue que ésta se involucró sentimentalmente con el responsable jurídico de la Delegación, Gaspar Avelino López, quien para colmos de males es trabajador sindicalizado.**

A partir de este jueves **Puebla será sede del Séptimo Congreso Nacional de la Red de Organismos Públicos Autónomos de México (OPAM),** en el que participarán como ponentes **Fernando Gómez Mont,** miembro del Comité Jurídico Interamericano de la OEA; **Miguel Carbonell Sánchez,** del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM; **Arturo González Aragón,** Auditor Superior de la Federación; **Clara Jusidman Rapoport,** presidenta de Iniciativa Ciudadana y Desarrollo Social; **Juan Ramón de la Fuente,** ex rector de la UNAM; **Leonardo Valdés,** presidente del Instituto Federal Electoral; y **Jacqueline Peschard Mariscal,** presidenta del Instituto Federal de Acceso a la Información.

Otras figuras que participarán como conferencistas y panelistas son **Jorge Alcocer,** director de la Revista Voz y Voto; el periodista **Leonardo Curzio;** los investigadores **Ana Laura Magaloni Kerpel, Mauricio Merino Huerta y Ricardo Raphael,** del CIDE; **Mireille Rocatti Velázquez,** profesora emérita del Tecnológico de Monterrey; **Raúl González Plascencia,** presidente de la Comisión de Derechos Humanos del DF; y **Luis Raúl González Pérez,** abogado general de la UNAM.

El Congreso de la OPAM, del que es anfitriona la presidenta de la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), **Blanca Lilia Ibarra Cadena,** se llevará a cabo en las instalaciones del Complejo Cultural Universitario de la BUAP, a partir de las 9:30 horas de este jueves.

La Red de Organismos Públicos Autónomos de México

tiene el gusto de invitarlo al

7º CONGRESO NACIONAL ORGANISMOS PÚBLICOS AUTÓNOMOS PUEBLA 2012
3 Y 4 DE MAYO

que se llevará a cabo los días 3 y 4 de mayo en el Complejo Cultural Universitario (Vía Atlxcáyotl No. 2499, San Andrés Cholula, Puebla)

Informes y registro
www.opam.org.mx
entrada gratuita

Programa

3 de mayo

08:00 - 08:30 Registro
08:30 - 09:30 **Ceremonia de Inauguración**
09:30 - 10:30 **CONFERENCIA INAUGURAL**: Fernando Gómez Mont, Miembro del Comité Jurídico Interamericano de la OEA
10:30 - 12:30 **DERECHOS HUMANOS**
CONFERENCIA MAGISTRAL: Miguel Carbonell Sánchez, Instituto de Investigaciones Jurídicas, UNAM
PANEL MAGISTRAL
2011 Luis Caballero Ochoa, Consejero de la CDHDF
Mirella Roccati Velázquez, Profesora emérita e investigadora del Tecnológico de Monterrey
Moderador: Luis González Placencia, Presidente de la CDHDF
13:00 - 15:00 **MESAS SIMULTÁNEAS DE REFLEXIÓN**
MESA I: DERECHOS HUMANOS
MESA II: JUSTICIA Y LEGALIDAD
MESA III: TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS
16:30 - 18:30 **JUSTICIA Y LEGALIDAD**
CONFERENCIA MAGISTRAL: Ana Laura Magaloni Kerpel, Investigadora del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE)
MESA DE DEBATE
Ennio Álvarez Icaza Longoria, Consultor independiente
Santiago Carcamo Cabezas, Universidad Iberoamericana
Luis Raúl González Pérez, Abogado General de la UNAM
Moderador: Ricardo Raphael, Investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE)

4 de mayo

08:30 - 09:00 Registro
09:00 - 11:00 **RENDICIÓN DE CUENTAS**
CONFERENCIA MAGISTRAL: Mauricio Merino Huerta, Investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE)
MESA DE DEBATE
Arturo González de Aragón, Auditor Superior de la Federación 2002-2009
Armando Plata Sandoval, Auditor Superior del Estado de Coahuila
Clara Judisman Rapoport, Presidenta de Iniciativa Ciudadana y Desarrollo Social, A.C. (INCIDE)
Moderadora: Blanca Lilia Ibarra Cadena, Comisionada Presidente de la CAIP
11:10 - 12:30 **MESAS SIMULTÁNEAS DE REFLEXIÓN**
MESA I: DERECHOS HUMANOS
MESA II: JUSTICIA Y LEGALIDAD
MESA III: TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS
12:30 - 14:30 **PANEL MAGISTRAL: LA TRANSICIÓN GUBERNAMENTAL**
Jesús Silva-Herzog Márquez, Profesor de tiempo completo del Departamento de Derecho del Instituto Tecnológico Autónomo de México
Leonardo Curcio, Periodista
Juan Ramón de la Fuente, Exrector de la UNAM
Leonardo Valdés, Presidente del Instituto Federal Electoral
Presentes: Jacqueline Pechachi Mariscal, Presidenta del IFAI
14:30 - 15:00 **Conclusiones y clausura del Congreso. Acuerdos de Puebla**

Programa sujeto a cambios

Simón dice:

“Todas las cosas fingidas caen como flores marchitas, porque ninguna simulación puede durar largo tiempo.”

Marco Tulio Cicerón (106 AC-43 AC) Escritor, orador y político romano.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Un cochinerito llamado Canacope

Nuevos **datos duros** sobre los **abusos** cometidos por el cuestionado –y reelecto- **presidente** de la **Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño** (Canacope), **Bernardo Bojalil**, confirman la cloaca existente en un organismo privado siempre bajo sospecha de **corrupción** y de servir a los intereses del **marinismo**, o de lo que éste queda en Puebla.

Veamos:

- 1) **Nadia Navarro Acevedo**, hija de **Carlos Navarro Corro**, el efímero dirigente del extinto **Partido Esperanza Ciudadana** –invento de **Mario Marín** y **Javier López Zavala**–, gana la fabulosa cantidad de **16 mil pesos** por concepto de hacer nada en la **Canacope**, sólo “*pararse el cuello*” de que es la supuesta **directora** del organismo.
- 2) Lo grave no es eso, sino que **Nadia Navarro** le proporcionó a su **papá** la **base de datos de los socios de la Canacope** –alrededor de 12 mil– para registrar su **nuevo partido político ante el Instituto Electoral del Estado**: el **Partido Social de Integración**. Tan **burdos** han sido en sus **cochinadas** que una **copia** de ese mismo padrón, utilizado ilícitamente por los **Navarro** –en complicidad con **Bojalil**–, está en manos de **Puebla On Line**. Por demás está decir que **Nadia Navarro** viola la confidencialidad de los socios y mal usa sus datos personales para los fines políticos de su papito querido. **¿Ya lo saben en el IEE?**
- 3) **Bernardo Bojalil** no tiene desde hace mucho una **cuenta de cheques** que avale o soporte los **ingresos por el cobro del SIEM a los comercios**, sólo tiene una caja fuerte empotrada en su oficina para, claro, hacer un arqueo de caja y repartirse la lana entre él y sus cómplices. Un **fraude** en toda regla a espaldas de los socios.



4) **Bojalil** utilizó al **personal de Canacope** (principalmente administrativos) para realizar **400 cartas poder falsas** de los comercios afiliados al organismo para **reelegirse** como “presidente” del mismo.

5) Un ex gerente de la Canacope, **Omar de la Rosa**, quien no quiso participar del “cochinero”, interpuso una demanda –la AP/1167/2012/NTE- por la **falsificación** de las citadas cartas-poder; el pasado 19 de abril, pidió a **Bojalil** que muestre las cartas para cotejar las rúbricas de los supuestos abajo firmantes. Hasta el momento se ha negado.

6) Fuertes rumores señalan que el ex presidente de la Canacope, **Francisco Monterrosas**, le ofreció a Bojalil **3 millones de pesos** para que sepulte para siempre el famoso tema del **subsidio** otorgado por **Marín** –el **subsidio precioso**- de **25 millones de pesos**, de los cuales, como se sabe, **Monterrosas** nunca rindió –ni rendirá- cuentas.

7) En la **Secretaría de Economía** del gobierno federal, específicamente en el Departamento de Cámaras Empresariales y Asuntos Jurídicos, existe un **expediente formal** sobre el caso de la Canacope Puebla. No sería extraño que la autoridad termine de documentar la cloaca del **Grupo Bojalil y Asociados** para proceder legalmente.

8) La Canacope está **secuestrada** por priístas de hueso colorado, principalmente zavalistas. Los principales, además de **Bojalil** y **Navarro**, son: **Alfredo Perea Huerta**, vicepresidente jurídico; **Mariela Tlahuel**, administradora; **César González Morales**, recursos humanos (novio de **Mariela**); **Militza Garcini**, administradora; **Ricardo George Garay**, gestión empresarial, y **Mario David Martínez F.**, comunicación social, todos vinculados directamente con **Nadia Navarro**, la verdadera **mandamás** en el organismo. Todos deberán estar en la mira de los **consejeros del IEE** ahora que despierten de su letargo e **investiguen** el uso del padrón de la Cámara para fines electorales.

9) Existen **5 mil recibos “falsos o provisionales”** que la administración de **Bojalil** emitió de abril de 2011 a septiembre de 2011 por cobro del SIEM y afiliación. La relación de supuestos “cobros” también está en poder de **Puebla On Line**. **El dinero nunca ingresó a las arcas de la Cámara**. Esto, entre otras cosas, significa **evasión fiscal**, que suma una cantidad de más de **2 millones de pesos** que debieron ingresaron por dichos recibos, mismos que después **Bojalil** intentó duplicar y cambiar pero ya no pudo. Algunos **socios** enterados de esta transa –la enésima- se disponen a presentar una denuncia formal ante el **SAT** y la **PGJ**.

Qué bonita familia, ¿verdad?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Marcela Jiménez Avendaño)

El debate pone en evidencia a más de uno

El debate de los candidatos Presidenciales en México se ha convertido, desde 1988, en un momento culminante en las campañas y, por ello, la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión tiene tanto interés en transmitirlo.

Sin embargo, dudo mucho que los dueños de los medios de comunicación tengan un interés meramente cívico, por el contrario, estoy convencida que su móvil es básicamente comercial, sin embargo, difundirlos también los justifica como instrumentos de servicio a la sociedad y los transforma, al menos ese día, de poder fáctico a poder político real.

Ahora bien, con respecto a esta elección 2012, el Consejo Ejecutivo del IFE decidió producir el debate y regalar la señal a las televisoras para su transmisión, lo que generó el malestar de los dueños de los medios, al punto de darle un trato no preferencial al debate televisivo, cuyo punto culminante fue el twitt de Ricardo Salinas Pliego al asegurar prefería poner en su lugar un partido de fútbol, retando incluso "Si quieren debate, véanlo por televisa, si no vean el fútbol por Azteca.

Yo les paso los ratings al día siguiente".

Las posturas encontradas, cuestionan el compromiso social de las televisoras, mientras estas se sostienen en la defensa de su interés legítimo de proteger la rentabilidad económica por ser empresas privadas que generan empleos y salarios bien remunerados.

En lo particular creo que este caso ilustra muy bien que los destellos de creatividad pueden resultar contraproducentes si no responden a razones y justificaciones claras de beneficios concretos. Quitarle la producción del debate a la Cámara de Radio y TV, fue un cambio innecesario, que terminó en un agravio contra los magnates de los medios, el ofensor fue el IFE y no los candidatos, ni los partidos.

Estamos ante un problema mediático de gran impacto. La postura de fuerza la tienen los medios, ellos no pierden nada, quienes pierden son los consejeros del IFE, los candidatos, los partidos, los ciudadanos y, por supuesto, la democracia mexicana.

Sería bueno que los consejeros del IFE se bajaran de su nube y negociaran con este poder real -aunque se vea improbable- dado que no existe legalmente ningún mecanismo para obligar a las televisoras a transmitir el debate. Así las cosas, la prudencia tendría que venir de la autoridad quien debería replantear los acuerdos bajo la conseja de borrón y cuenta nueva.

Ahora bien, tampoco abonaron mucho las posturas de los candidatos y sus partidos. Mientras Andrés Manuel López Obrador se monta en cualquier tema para evidenciar el apoyo de los poderes fácticos a Peña Nieto, el partido de éste último defiende la postura de TvAzteca con un "Exigirle a la gente que vea el debate a fuerzas es una actitud propia de regímenes autoritarios". Ni a cual irle.

En fin, en tanto estos muchachos se ponen de acuerdo, nos leemos la próxima semana.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que desde la semana pasada Juan Cesín Mussi fue confirmado como director general de Gobierno en la secretaría a cargo de Fernando Manzanilla Prieto, puesto que venía desempeñando como "encargado de despacho" tras la salida de Alejandro Cañedo.

Se trata del tercer relevo en la dependencia estatal en la actual administración, cargo donde se le había mencionado al inicio del gobierno de Rafael Moreno Valle.

:Que el empresario textilero de triste memoria, Kamel Nacif Borge, acostumbrado a quebrantar y burlarse de la ley, trucó en una de sus empresas las descargas contaminantes al río Atoyac mediante tubería oculta y en la superficie simula arrojar agua tratada.

El hallazgo lo realizaron autoridades locales y federales, pero poco se sabe de las sanciones impuesta al Rey de la Mezclilla, el mismo de los audioescándalos de "mi góber precioso" y el "héroe de la película, papá".

:Que en el Partido Nueva Alianza cada candidato a un cargo de elección popular hace lo que puede para realizar su campaña, sin rumbo ni estrategia central. Un completo desorden bien organizado.

Al igual que en Acción Nacional, hay dos versiones del Nueva Alianza: el Panal 1, de los maestros con Leticia Jasso, Eric Lara, Cirilo Salas y Darío Carmona; y el Panal 2, de Gerardo Islas, Víctor Hugo Islas y el resto de priistas conversos.

:Que pasando los festejos del 10 de Mayo y el Día del Maestro las campañas electorales se intensificarán para entrar a la recta final en el mes de junio y se prevén los primeros golpes bajos con la llamada "propaganda negra".

:Que además del SME de Martín Esparza, el candidato de la primera fórmula al Senado de la República del PAN, Javier Lozano Alarcón, tendrá que lidiar ahora con la amenaza del exiliado dirigente sindical de los mineros, Napoleón Gómez Urrutia, quien lo denunciará por la vía penal.

La resolución de la Suprema Corte de Justicia que obliga a las autoridades laborales a reconocer a Napito como dirigente de los mineros de la República mexicana, lo que significa un revés para el extitular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146376>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

“¿Y yo qué vela tengo en el entierro?”

David Gómez Juárez es ingeniero agrónomo, una de sus prioridades era gestionar recursos públicos destinados a proyectos productivos en el campo, en la región de Acatzingo.

A partir del 26 de marzo se acabó su vida privada. Desde entonces se dedica a lo mismo, a tocar puertas en busca de recursos financieros, ahora para el municipio de Acatzingo.

La tarea es mayor porque Eliseo Zayas –preso en el penal de Tepeaca– se embolsó las participaciones de marzo; dejó una deuda fiscal con la SHCP que ya ameritó una notificación de embargo y adeudos con proveedores por 5 millones de pesos y a presuntos constructores, con un millón de pesos.

En marzo pasado una llamada telefónica irrumpió el descanso de Gómez, del otro lado de la línea le pedían presentarse en Casa Aguayo, sede del gobierno estatal, en la oficina de la Secretaría General de Gobierno.

“Compadre, ¿quién es un tal Fernando Manzanillo Prieto?”, su interlocutor no tenía el dato pero le llamó a otro compadre quien lo puso al tanto, es más, hasta lo acompañó.

“¿Y yo aquí qué vela tengo en el entierro?”, le respondió Gómez Juárez al grupo de funcionarios de la SGG encabezado por Fernando Manzanilla, después de que le explicaron la crisis de gobernabilidad en el municipio de Acatzingo. Todos se contuvieron y nadie soltó una risa.

“Soy un hombre honrado y nada tengo que ver con Eliseo (Zayas Jaen)”, había respondido David Gómez, temeroso de estar involucrado en algún delito.

“Es más –aclaró vehementemente– aparecí en la boleta electoral como suplente del acalde, en la planilla sólo como una atención para apoyarlo, pero Eliseo, después de las elecciones nunca me dio ni el saludo”. Manzanilla y los funcionarios lo escucharon con mucha atención.

El ingeniero agrónomo, desconcertado, les insistió: “qué puedo hacer por ustedes”.

Manzanilla, paciente, le explicó que, de acuerdo con la ley, una vez que Zayas Jaen se quedó sin derechos políticos, le correspondía al suplente ocupar la Presidencia Municipal y le pidieron presentarse el lunes para asumir el cargo.

Gómez debía pasar una prueba: conciliar a las partes y apaciguar a los deudos, y lo logró.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9146374>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Zambrano ofrece un delegado para resolver vacío de poder en el PRD

Aunque aparentemente la visita de ayer de Jesús Zambrano Grijalva mostró un Partido de la Revolución Democrática (PRD) poblano unido, ya que en torno al dirigente se juntaron todas las corrientes, los líderes de las *tribus* y los candidatos, al final el presidente nacional de esa fuerza política conoció la falta de una cabeza en dicha agrupación, la escasez de propaganda y de recursos económicos. Por ello, antes de abandonar la capital poblana ofreció que en *fast track* entre hoy y mañana se nombrará a un delegado emergente –que llegará de la ciudad de México– que coordinará a todas las facciones perredistas y encarrilará las campañas electorales.

Esa promesa que dio Zambrano a un grupo de perredistas de Nueva Izquierda generó un respiro en varios grupos del partido, ya que vieron con extrañeza y enojo que la gira del presidente nacional del PRD estuvo coordinada por Miguel Ángel de la Rosa y Jorge Méndez Spínola, quienes tienen como principal característica que sólo trabajan por sus intereses personales, nunca por los del instituto político.

En particular causó revuelo que De la Rosa fuera quien convocara a todas las corrientes al encuentro con Zambrano, ya que al presidente estatal del PRD, aunque sigue en funciones, desde hace más de un mes se le *congeló* la cuenta bancaria del partido y se le inició una auditoría, además de que es la fecha que no participa en nada del actual proceso electoral.

También provocó irritación que hicieran acto de presencia Miguel Tamayo y Julián Rendón, quienes son funcionarios del gobierno del estado; trabajan a favor de los intereses del jefe del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas; y sin importar que estaban en horario de trabajo, se trasladaron hasta un hotel del Centro Histórico para tomarse la foto con Zambrano y supuestamente le hablaran resultado de su trabajo en “las campañas”.

Una vez que Zambrano sostuvo un desayuno con todos los grupos del PRD y ofreció una rueda de prensa, se entrevistó con un grupo de perredistas, los que sí están operando las campañas electorales. Ahí le hicieron una exposición de que el PRD tiene un vacío de poder toda vez que Miguel Ángel de la Rosa desde hace dos años no se ocupa de las labores del partido, hay sospechas de mal manejo de los fondos perredista y no se ha involucrado en las campañas electorales; además de que se sabe que está intentando ingresar al Partido Compromiso por Puebla, que está creando el grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. En especial la candidata de Teziutlán, Concepción González Molina, se quejó que está haciendo campaña sin dinero, sin propaganda y sin ningún apoyo del PRD.

Zambrano les dijo a los perredistas que una prioridad en la que se trabajará es que se cubra 100 por ciento de las casillas en el estado.

A lo cual le contestaron que el PRD no tiene dinero para las campañas. Todos los fondos están congelados. Lo únicos que están laborando en todo el estado son los diputados locales Elba Cerezo y Eric Cotoñeto, junto con Socorro Quesada y Arturo Rojas, y de manera regional Roxana Luna Porquillo, pero lo hacen con dinero propio y sin tener los cargos para hacer esas funciones.

Le dijeron que si no fuera por ellos prácticamente no habría nadie del PRD coordinando las campañas electorales. También le expusieron que hay militantes para cubrir todas las casillas; el problema es que los coordinadores regionales del Movimiento de Regeneración Nacional los están captando y pretenden inscribirlos como representantes del Partido del Trabajo. Y todo ello es resultado de que nadie en el PRD está haciendo esa labor. Le advirtieron al dirigente que si no hay apoyo del Comité Ejecutivo Nacional del PRD se corre el riesgo de que se concrete el proyecto de Rafael Moreno Valle Rosas de lograr que el Partido Nueva Alianza se convierta en la tercera fuerza política en el estado, desplazando al sol azteca.

Ante esos reclamos, Zambrano les comentó que por ahora no es posible sustituir a Miguel Ángel de la Rosa, ya que existe un litigio no resuelto contra la última elección de consejeros del partido y eso impide renovar las dirigencias locales del partido.

Sin embargo les dijo que la alternativa es que entre hoy y mañana el CEN perredista nombrará a un delegado especial que se hará cargo de las campañas, en especial la de los distritos en donde se puede tener mejores resultados. Con ello, de facto Zambrano prometió sustituir a De La Rosa, sin quitarle el cargo de presidente del PRD. Habría ofrecido que habrá dinero y que llegará más propaganda para que, en las próximas semanas, tomen vuelo las campañas de los candidatos a diputados.

Y que junto con ese delegado, podría llegar una serie de operadores para dar mayor agilidad a las campañas. Les dijo que se está a tiempo de recuperar la votación del Partido de la Revolución Democrática y que en mucho ayudará que Andrés Manuel López Obrador va a la alza.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/zambrano-ofrece-un-delegado-para-resolver-vacio-de-poder-en-el-prd_id_7109.html

(Editorial)

Nulo apoyo al campo

Alrededor de 3 mil integrantes de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) y de otras organizaciones campesinas se manifestaron ayer frente al Congreso del estado, ante la sede de la Secretaría General de Gobierno, amén de los edificios que ocupan las secretarías, estatal de Desarrollo Rural (SDR) y federal de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa).

Los campesinos denunciaron que el gobierno del estado no ha cumplido con los programas de apoyo que prometió al agro.

La manifestación de este miércoles es de suma importancia, porque hace una radiografía exacta de la política estatal que sigue el gobierno para el campo poblano. No se trata sólo de hablar de los municipios donde la organización tiene presencia, pues se tienen reportes de que los programas de motocultores o dotación de fertilizantes, por mencionar algunos, no han llegado a muchos sitios del estado.

Otro aspecto destacado es que queda claro que Rafael Moreno Valle Rosas en su campaña electoral hizo alianzas con grupos ajenos a su forma de hacer política, pero una vez que obtuvo la gubernatura, no cumplió con su compromiso, de lo cual pueden dar fe la UNTA, los grupos de taxistas y mototaxistas, los líderes cristianos, los sindicatos independientes y otros tantos.

Lo más preocupante, más allá de la protesta, es que no hay una respuesta positiva de las autoridades, ya no para cumplir las promesas de campaña sino para atenuar la grave situación que viven miles de familias que padecen la situación de un campo al borde de la muerte.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/nulo-apoyo-al-campo_id_7107.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Y sigue el debate del debate**
- **El polémico twitt que provocó el caos**
- **Lobos, aún hay camino por delante**

Una serie de dimes u diretes ha enfrascado ya la discusión sobre la transmisión que no realizará TV Azteca del debate entre los candidatos a la Presidencia de la República el próximo sábado, porque la televisora de Ricardo Salinas ha decidido que presentará a su teleauditorio un partido de Liguilla del futbol y una película con tintes apocalípticos.

El tema de fondo ya lo comentábamos ayer, es la imposición que se hizo a los medios electrónicos de toda la carga de spots que deben transmitir sin discutir en los horarios estelares, en donde no entraba la transmisión de los debates, al menos de este primero del domingo 6 de mayo.

Los partidos de Acción Nacional y los que integran el Movimiento de Izquierda, esos mismos que hace 6 años acusaban a las televisoras por transmitir el debate al que por cierto, su candidato Andrés Manuel López Obrador no acudió en la primera ocasión y que se dice, le causó una baja considerable de apoyos el día de la elección.

Esos mismos partidos son lo que ayer anunciaron pedirán al IFE le exija a la Secretaría de Gobernación, como en las épocas dictatoriales en las que desde esa oficina se ordenaba la programación de los medios de comunicación, sobre todo las televisoras, que la transmisión de dos horas se hagan en cadena nacional.

Es peligrosa la tentación del autoritarismo porque dicen por ahí "ten cuidado con lo que pides porque se te puede conceder", no sea que después se les revierta porque estén escupiendo hacia el cielo.

Finalmente, cada quien, cada ciudadano, cada mexicano tiene la libertad de elegir y en un país democrático, las libertades son sagradas, aunque sí en este caso vaya de por medio también el interés particular de una televisora, aunque muchas más sí se sumen a esta transmisión.

Ayer el equipo de Lobos de la BUAP brindó un muy buen espectáculo desde el Estadio Universitario donde empataron a 3 con Los Panzas Verdes del León y con lo que deberán ir a la tierra de los zapatos y las pieles, a luchar con todo para conseguir el campeonato y estar aún paso de lograr el ascenso a la Primera División.

El trabajo de ayer es el resultado del empeño de los jugadores, de su técnico Sergio Orduña y claro, de todo el apoyo que han recibido del rector Enrique Agüera e incluso del gobernador Rafael Moreno Valle que se sumó al reconocimiento del equipo a quien visitó al inicio de la semana.

Aunque el partido de vuelta tendrá un escenario complicado para los Lobos, por su puesto que se puede lograr la hazaña y los bonos de la Universidad y su rector subirían aún más. Solo hay que esperar.

CONFETI...UN evento de muy buen nivel el que organiza la CAIP que preside Blanca Lilia Ibarra y donde se encuentra también el buen amigo Javier Fregoso...el 7º. Congreso de la OPAM traerá a personajes destacados de la vida política nacional y a quienes será muy interesante escuchar.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4435



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Moreno Valle mete todo por el Panal

Para quien duda que Rafael Moreno Valle tiene las manos metidas en promover a su franquicia conocida como PANAL, debería revisar minuciosamente los informes legislativos que rindieron los diputados locales de ese partido en meses pasados.

Un ejemplo es Héctor Alonso Granados, diputado buscapleitos, homofóbico, intolerante y prepotente, quien rindió sus informes antes que todos los demás integrantes de la Legislatura para promocionar a su partido en medios electrónicos y posicionarlo en el ánimo de los electores para esta elección federal.

Lo que pocos saben y ahora doy a conocer por la boca floja de dos integrantes de esa fracción, es que la grabación de los spots la realizaron trabajadores de Puebla TV y el guión y la producción se hizo bajo la lupa de un personaje muy poderoso e influyente.

Obvio: con la anuencia del gobernador.

El juego de Moreno Valle es claro, pues tiene que sacar adelante votos para que el partido de Elba Esther Gordillo conserve el registro.

Lo que parece ilegal, es el desvío de recursos humanos y técnicos para la realización de los spots en diferentes locaciones de la ciudad y estado de Puebla.

Las fotos, el diseño de los trípticos, la producción, el guión, todo, absolutamente todo, fue aprobado por dos hombres influyentes y talentosos. ¿Alguien puede pensar que Rafael Moreno Valle no tiene un doble juego después de haberle prometido lealtad a Felipe Calderón y al PAN?

Allá usted si quiere darle un voto al PANAL, ya ve, la candidata por el Distrito 12 de Puebla, ocupa las flamantes oficinas de... Héctor Alonso Granados, el diputado golpeador.

¿O quiere darle más poder a un partido que es manejado solo para intereses personales como los del gobernador Moreno Valle y la señora Elba Esther Gordillo?.

Presume Escorza su influencia ante el poder

Cuando está embrutecido de tanto alcohol y antes que lo desvestan sus trabajadores para meterlo como bulto a su cama, el títere llamado líder del Congreso, Edgar Salomón Escorza, presume que es tanta su influencia sobre el número 1, que a cualquier hora le cumple cualquier capricho.

El político alcohólico que ordena a sus guaruras golpear a los ciudadanos cuando está perdido de tanta embriaguez, presume que tan solo con enviar un mensaje a través de su Blackberry, recibirá una respuesta divina que nunca le niega nada.

Y hasta dice "vean".

A quien lo quiere escuchar, le cuenta y no le importa.

Dice que él llega a la hora que sea y que siempre, siempre le abren la puerta.

Es tal su entreguismo, que ha confesado no importarle perder su dignidad, pues el fin justifica los medios.

¡Y vaya que lo ha demostrado!.

Denuncian más despidos en el gobierno estatal

Un correo textual:

"Hola, efectivamente el Sr. Moreno Valle llegó al poder con la espada desenvainada desde el primer día de su gobierno y al día de hoy no a terminado de correr gente de todas las dependencias del gobierno, los poco(a)s que han logrado salvar el pellejo, se han visto en un clima de terrorismo laboral muy intenso.

Pero bien lo dices tiempo al tiempo, y el día de las elecciones, para empezar con las próximas, todos votaremos pero habrá muchos votos en contra del PAN. Saludos.

Atentamente

angelzaze@gmail.com "

Temen que López Zenteno regrese a robar al CENHCH

Un correo textual:

"Por favor que no regrese Francisco López Zenteno se va a llevar lo que no saco en su momento junto con Ignacio Guillermo, ahora resulta que Ignacio se va a llevar a su novia Aned a Pasadena con que dinero, con el de los muchachos o con lo que saco de los lugares que pidió, porque los vende.

Y el Arquí que anda con sus novias Carmelita de la tsrde y Maru de la mañana y los profesores Martín Lima, Manuel Luna, Manuel Cisneros de educación Física, haga algo sr. Gobernador

Pues dejenme decirles que si Francisco Lopez Zenteno regresa al C.E.N.H.CH. viene para llevarse todo el dinero posible, en conjunto con Ignacio Guillermo Hernández Cruz, ahora resulta que se lleva a su querida o novia a Pasadena ya fue a hacer todos los trámites, porque abusar de los alumnos que trabajen fuera de la Institución, el Arquitecto.

Chequen los horarios de Martín Lima, Manuel Luna. Manuel Cisneros, firman a la hora que quieren, andan con las secretarías, pregúntale al Arquí por Carmelita de la tarde o Maru de la mañana. vienen a trabajar o a buscar novias.

No permita Sr. Gobernador que esta escuela se llene de alimañas ponsoñosas".

Servidos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Lástima de ropita

La verdad es que Ángel Trauwitz Echeguren está perfectamente equivocado, en la percepción que él tiene, sobre la percepción de la prensa poblana hacia su función como Secretario de Turismo en el gobierno que transforma a Puebla. Para ser más claro, el señor funcionario cree que los periodistas no lo quieren y peca de inocencia pensando que quién sabe por qué los medios de comunicación o los periodistas lo tratan mal. Pero debemos considerar que no todos lo rechazan o reprueban, pues algunos son sus amigos.

Lo cierto es que el señor Trauwitz se equivoca una y otra vez al hablar con o de la prensa. Y es que el señor funcionario no existía en la política aldeana como es la poblana, hasta que fue designado por el señor

governador, como la persona adecuada, calificada y perfecta para dirigir los destinos de la Secretaría de Turismo, dependencia tan importante en el esquema de desarrollo social, económico y social de la entidad que día a día se transforma.

A Trauwitz sí lo conocían, sus amigos y compañeros del sector hotelero.

Jamás ví su nombre en la prensa, jamás fue noticia, jamás le importó a los medios lo que el señor hace en su vida profesional, privada, académica y de negocios. El señor Trauwitz, empezó a ser noticia entre la prensa poblana y una que otra del Distrito Federal, por sus desplantes, majaderías, groserías, peladece y actitudes arrogantes, soberbias y prepotentes en su calidad de Secretario de Turismo, es decir, de funcionario público. Es más, una vez nombrado Secretario se convirtió en lo que es hoy, un peladito de barriada. De balde tantos estudios en el extranjero.

Pero realmente el problema del señor Trauwitz tiene que ver con la autoestima. El tipo debe tener buenos modales, tiene preparación académica y se ha desarrollado en el jet set poblano e internacional. Es un empresario próspero gracias al esfuerzo y visión de su padre y debería ser orgullo de los hoteleros y de los poblanos. Estaba revisando su trayectoria y el tipo tiene calidad, lástima que un puesto, un puestito en el gobierno lo haya convertido en un majadero, arrogante y soberbio. Más que un publicrelacionista, podría consultar a mi siquiatra. Bueno, es una opinión. Allá él.

El Verdugo

Hace algunos meses, el hoy dirigente del Partido Nueva Alianza en Puebla Gerardo Islas Maldonado presumía una foto con Enrique Peña Nieto. El verdugo dice: se la voy a mandar a su oficina para que la enmarque y la exhiba.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Los segundos, se la juegan todo

Cuando algunos políticos poblanos aún sin competir se asumen como los triunfadores de la contienda electoral, vale revisar que la pelea real está en las segundas posiciones al Senado por una sencilla razón: Javier Lozano del PAN; Blanca Alcalá del PRI y Manuel Bartlett de la izquierda, tienen, por lo que se ve, ganado un lugar, pase lo que pase y sin importar el resultado definitivo

La lucha política es tenaz y en eso se encuentran Valentina Díaz de Rivera, Lucero Saldaña y Armando Etcheverry. No hay por hoy nada para nadie y depender de lo que haga el primero de sus candidatos a senadores es un acertijo porque en realidad están peleando como grupo una posición federal.

Podrán decir misa los candidatos y sus partidos pero la realidad está siendo más poderosa y los rebasa. Lo suyo solo es ganar y si la priista quiere sola lo hará sin importar detalles de una red de Peña Nieto que se supone vinculará a todos los candidatos en una sola opción.

A partir de ahora serán los segundos lugares los que deberán competir porque las poblanos que van en primero tienen asegurada su posición en la Cámara de Senadores.

Ellas y él se resisten aún a jugar solos porque piensan que el resultado será definitivo para ellos, sólo que en su momento si lo logran, los votos podrán ser a favor de sus propuestas y entonces si ganar su ingreso al Senado. No hay nada para ninguno de los tres y esa historia es la que se están jugando.

Una de vaqueros

El lunes 30 de abril tuvo lugar en la sede del Instituto Federal Electoral un interesante foro en el que participaron cinco expertos, representando a sus respectivos partidos y que sirvió para contrastar las plataformas sobre política social, con miras a la elección presidencial.

Por el PRI acudió el poblano Guillermo Deloya Covián, quien contó con el aval tanto de la dirigencia nacional de su partido como de su candidato a la presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, para representarlos en el foro; en el cual por el PVEM acudió el diputado Ricardo Astudillo; por el PAN Luisa María Calderón; en representación del Movimiento Progresista, Raquel Sosa, y por Nueva Alianza, Alejandro Culebro.

En las primeras rondas, el PAN reclamó al Movimiento Progresista malos resultados de gobiernos en Michoacán; mientras que la representante general del Movimiento Progresista aseguró que son 12 años que el PAN no ha logrado resultados. Mientras Luisa María Calderón defendió que la pobreza extrema ha descendido hasta en 18 por ciento en el peor de los casos.

Sin que formalmente lo sea, no descarte que sea un antecedente al debate mocho del domingo

<http://www.ngpuebla.com/node/21685>

(Angelopolitanas)

Será el próximo martes cuando formalmente sesione la comisión Inspectorada del Congreso local para anunciar que por acuerdos de sus integrantes y por supuesto de sus partidos, las cuentas públicas de todos los sujetos obligados –donde hay varios candidatos al Congreso federal- se revisarán hasta después del uno de julio.

A la información de que la Cámara no será un garrote político hay la decisión política y no hay explícito mensaje para nadie, de que no habrá revisión de cuentas públicas, lo que no significa omisión porque después de esa fecha pasarán al análisis y discusión todos y todas los involucrados. No son garrote, solo no son tontos.

@

Cada día queda más claro que la tolerancia no es un valor que pueda presumir el PAN como partido y eso les puede costar en un momento dado. Ayer la dirigencia estatal de las Iglesias Cristianas en el estado formalizó acuerdos con la coordinación estatal de Enrique Peña Nieto para ir y votar con ellos el uno de julio.

Se sienten acosados por los católicos y consideran que en el gobierno poblano no los escucha, por ello decidieron trabajar a favor de Peña Nieto y en eso están ya. Los católicos, dicen, no solo los relegan sino que los ignoran y los desprecian y no están dispuestos a soportarlos. ¡Pacatelas!

@

La soberbia de los candidatos del PRI a diputados y senadores, dicen los que saben, que está por las nubes. La posibilidad de un triunfo rotundo de su candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, los ha envalentonado y lo peor no hay quien, empezando por ellos, que quiera invertir en su carrera política.

Dicen los priistas de la base que esa actitud puede llevarlos a ganar la presidencia de la República pero no tienen porque llevar a quienes los traicionan como senadores y diputados. ¿Será?

@

Cuando hay elementos para pensar que el trabajo honesto permite ahorros válidos, sucede que uno se entera que por ejemplo: Nadia Navarro Acevedo, hija de Carlos Navarro Corro, gana la fabulosa cantidad de 16 mil pesos mensuales por concepto de hacer nada en Cámara Nacional del Pequeño Comercio, y solo se "para el cuello" de que es la supuesta directora del organismo.

Navarro se confirmó que le proporciono la base de datos de los socios de la Cámara a su papá para registrar un nuevo partido político, el Social de Integración, sin importar que sea un delito si infringen la violación o manejo de los datos de los afiliados.

El presidente actual de la Canacope no tiene desde hace mucho una cuenta de cheques que avale los ingresos por el cobro del SIEM a los afiliados, sólo tiene una caja fuerte empotrada en su oficina para, claro, hacer un arqueo de caja... La historia con pena, da para más.

<http://www.ngpuebla.com/node/21686>